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A Prefeitura de Guarujá informa que foi a única cidade da região a classifi car todos os qua-
tro projetos apresentados ao Comitê da Bacias Hidrográfi ca da Baixada Santista. Com isso, 
segundo a Administração Municipal, está garantido parte do repasse para a realização das 
obras, que será complementado com recursos municipais. Agora, será iniciada a fase de tra-
mites administrativos para o início das obras de cunho ambiental.                                CIDADES/A3

Moradores 
reivindicam 
auxílio-aluguel
A Direção da Companhia de Habi-
tação da Baixada Santista, a Coha-
b-Santista, em reunião ontem à 
tarde, com uma comissão de mo-
radores da comunidade Mangue 
Seco, da Zona Noroeste, prometeu 
estudar a possibilidade de ceder 
auxílio-aluguel para 80 famílias 
até que consiga viabilizar aparta-
mentos em um próximo proje-
to habitacional em andamento, 
provavelmente na área conheci-
da como Estradão, no bairro da 
Areia Branca. A última entrega de 
apartamentos da Cohab-Santis-
ta foi no Conjunto Habitacional 
Tancredo Neves, em julho do ano 
passado.   CIDADES/A3

Drenagem   Projetos 
apresentados por 

Guarujá são aprovados

HELDER LIMA/PMG

Queda de balão em 
SP deixa sete bairros 
sem energia  ESTADO/A4

MANGUE SECO

Cações têm 
concentração 
de cocaína
Cientistas brasileiros revelaram 
indícios de que tubarões-bico-
-fi no (Rhizoprionodon lalandii), 
o popular cação, estão expostos 
à cocaína nas águas costais do 
Rio de Janeiro. A conclusão cons-
ta em uma pesquisa feita com 
13 animais e que foi publicada 
no periódico Science of the Total 
Environment.  BRASIL/A8

Bebê é abandonado 
em banheiro de 
hospital  ESTADO/A4

Dia dos Pais deve 
movimentar R$ 7,7 
bilhões este ano

 ACom variação de preços menores, vendas devem crescer 4,7% ; 
contratação de temporários pode ser a maior em dez anos

Segundo a Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, Serviços e Tu-
rismo (CNC), o volume de vendas 
para o Dia dos Pais de 2024 deverá 
alcançar R$ 7,7 bilhões. Se confi r-

mada, a projeção representaria um 
avanço de 4,7% em relação à mes-
ma data de 2023, já descontada a 
infl ação. O Dia dos Pais é a quarta 
data comemorativa mais impor-

tante em movimentação fi nancei-
ra do calendário do varejo brasilei-
ro. Segundo estimativa, as lojas de 
vestuário deverão faturar R$ 3,07 
bilhões com a data.   SEU DINHEIRO/A5

Kamala Harris 
exalta ‘legado’ 
de Joe Biden 

MUNDO/A8

Movimento no 
Porto de Santos 
bate recorde
A movimentação de cargas em ju-
nho atingiu 16,3 milhões de tone-
ladas, crescimento de 4,6%, elevan-
do o acumulado no semestre para 
89,1 milhões de toneladas, um au-
mento de 10,2% sobre o mesmo 
período do ano passado. Tanto o 
resultado mensal, quanto o semes-
tral, foram as maiores marcas para 
os períodos.   CIDADES/A3

Onda de calor deve 
invadir a Baixada 
Santista  CIDADES/A3

DIVULGAÇÃO/PMA

GCMs usam fuzil e querem 
virar polícia municipal
A função da guarda civil munici-
pal mudou ao longo do tempo. O 
grupo, que antes se concentrava 
na proteção do patrimônio públi-
co, passou a atuar como força po-
licial, criando unidades especiali-
zadas e equipadas até com fuzis. 
Levantamento realizado nas capi-
tais do país revela que há guarda 
municipal em 22 capitais, sendo 
que em 20 elas estão armadas. Os 

efetivos em Palmas, Porto Alegre, 
São Paulo, Vitória, Goiânia e Curi-
tiba já possuem fuzil. Não pos-
suem guarda municipal Rio Bran-
co, Cuiabá, Porto Velho e Brasília. 
Campo Grande não respondeu. 
Ao longo dos anos, diversas leis e 
normas do Executivo conferiram 
à guarda municipal poder de polí-
cia e autorização para posse e por-
te de armas.   BRASIL/A8

Estado oferece
18,7 mil vagas 
de emprego
O estado de São Paulo tem atual-
mente 18.780 vagas de emprego 
disponíveis pelos Postos de Aten-
dimento ao Trabalhador (PATs), da 
Secretaria Estadual de Desenvolvi-
mento Econômico. São 8.428 va-
gas na capital paulista e na Grande 
São Paulo. Já no interior, há 9.982 
postos disponíveis, e no litoral, 
370. Além da região metropolita-
na, destacam-se as regiões de de 
Campinas e Sorocaba.    ESTADO/A4
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O lançamento do 
Movimento ODS 
Santos 2030, em 
30 de janeiro, 
foi um divisor 
de águas para o 
desenvolvimento 
sustentável da 
cidade

À 
medida que o prazo final para a 
Agenda 2030 se aproxima, o número 
de ações em prol das metas da Or-
ganização das Nações Unidas (ONU) 
aumenta em Santos. Em setembro 

do ano passado, o município teve a maior par-
ticipação entre as cidades sul-americanas, com 
mais de 370 atividades registradas na Semana 
Global pelos Objetivos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS), a Global Week #ACT4SDG’s. 
O objetivo deste ano é atingir 3 mil atividades. 
Para tanto, o primeiro semestre foi movimen-
tado, com engajamento de todos os setores da 
sociedade.

O lançamento do Movimento ODS Santos 
2030, em 30 de janeiro, foi um divisor de águas 
para o desenvolvimento sustentável da cidade. 
Com todas as secretarias, autarquias e compa-
nhias mistas já integradas, foi o momento de 
expandir o comprometimento com a iniciativa 
privada, sociedade civil organizada e univer-
sidades. A iniciativa da Prefeitura de Santos e 
Associação Comercial de Santos soma mais de 
130 signatários e já cadastrou 254 ações em sua 
agenda.

A minuta do plano de trabalho do Movimen-
to ODS Santos apresentado em dezembro do 
ano passado na reunião do Manifesto ESG da 
Autoridade Portuária de Santos, reapresentado 
no lançamento em janeiro, foi realizado linha 
por linha e muitas ações novas foram construí-
das pelo coletivo.

Uma das primeiras atividades foi o lança-
mento dos programas inéditos no País, Jovens 
Embaixadores e Jovens Repórteres do Clima, em 
fevereiro. As iniciativas capacitaram gratuita-
mente 42 participantes, para a criação de pro-
jetos de impacto local. As capacitações aborda-
ram a Agenda 2030, mudança climática, Cultura 
Oceânica, técnicas de oratória, empreendedo-
rismo, marketing digital, entre outros temas. 
Os jovens já foram diplomados e os trabalhos 
apresentados começaram a ser implementados 
na sociedade.

Em março foi realizado o Santos Summit da 
Fundação Parque Tecnológico (FPTS) com foco 
na inovação e sustentabilidade , abordando 
entre as diversas temáticas a Economia Azul e o 
ESG (sigla para Meio Ambiente, Social e Gover-
nança, em inglês); abril tivemos a primeira ação 

externa no Santos Beach Tennis com artesãos 
locais e suas criações feitas com materiais de 
descarte, teatro com viés ambiental e coleta 190 
kg de resíduos sólidos; já em maio, foi lançado 
o Prêmio ODS Boas Práticas na Educação da 
Baixada Santista para escolas públicas e parti-
culares nas categorias Educação Infantil, Ensino 
Fundamental I, Ensino Fun-
damental II e Ensino Médio, 
organizado pelo Diário do 
Litoral, Strong Busines Schol e 
MS Content

Por fim, o desfecho do se-
mestre foi marcado por três 
grandes eventos em junho: o 
Encontro das Cidades ODS, o Fó-
rum do Corredor Azul, e o ESG 
Challenge do Porto de Santos, 
a exposição ‘17 Cartoons para 
Mudar o Mundo’ propondo um 
amplo debate sobre a urgência 
da implementação dos ODS nas 
cidades e adesão de práticas 
ESG nas empresas, tornando a cidade de Santos 
como referência no País.

Para o segundo semestre estão previstas no-
vas ações como o Manifesto ESG das Pequenas e 
Médias empresas com o Sebrae e entidades que 
representam o comércio, Fórum da Construção 
Civil: sustentabilidade e inovação, Prêmio ESG 
dos Condomínios, Manifesto pela implementa-
ção da acessibilidade plena nas cidades e a ação 
coletiva na Semana Global dos ODS da ONU. É 
unir para agir!

* Fábio Tat-
subô, Movi-
mento ODS 
Santos 2030

Movimento ODS Santos 2030
alcança o objetivo mais desafi ador

Em Peruíbe. Aconteceu, na manhã do último sá-
bado (20), a Convenção municipal do PL – Partido 
Liberal de Peruíbe. O evento foi realizado na Câma-
ra Municipal e oficializou Emer Jaoude como candi-
dato a prefeito da cidade. Seu vice será o Cabo An-
derson  que se filia ao partido esta semana, após o 
início de sua licença na Polícia Militar. O PL sai com 
a chamada chapa pura, candidatos a  prefeito e vice-
-prefeito. Os partidos que estão com o PL são o PMB 
– Partido da Mulher Brasileira e o Avante. Emer con-
tará ainda com os apoios dos partidos Rede e Novo.

Presenças. O evento teve as presenças do Deputa-
do Estadual, Tenente Coimbra, da ex-prefeita Julie-
ta Omuro, lideranças partidárias do PL na Baixada 
Santista e no Vale do Ribeira, também de vários re-
presentantes de parlamentares estaduais e federais.

Além disso. Um dos destaques da Convenção foi 
a presença do vice-prefeito , André de Paula, prete-
rido pelo atual a sua sucessão, embora este  tivesse 
assumido publicamente várias vezes que o lança-
ria e o apoiaria para disputar sua cadeira na próxi-
ma eleição municipal. André de Paula, que deixou 
o PSD, discursou dando o seu apoio ao candidato 
Emer Jaoude para prefeito de Peruíbe na próxima 
eleição de outubro.

Retorno. Na Pérola do Atlântico, o ex-prefeito e 
agora candidato à Prefeitura, Farid Madi, celebrou a 
convenção realizada no fim de semana. “Fico mui-
to feliz e emocionado com o amor e carinho que 
recebi de cada um de vocês. Todos reunidos por um 
sentimento: ver Guarujá feliz de novo. Vamos todos 
juntos construir uma história linda para nossa que-
rida Guarujá”.

Recomeço. Além disso, em Itanhaém, Marco Au-
rélio Gomes foi outro ex-prefeito que começou a 
trilhar sua nova campanha para outubro deste ano. 
“Só quero agradecer a cada uma das autoridades, a 
cada um dos pré-candidatos e a cada um dos nos-
sos apoiadores que estiveram presentes de corpo ou 
de alma. Vamos juntos trabalhar por uma Itanhaém 
digna de sua história. Bora recomeçar?”, finalizou o 
candidato.

Na caçula da Baixada. No dia 18, Caio Matheus 
também participou do anúncio dos pré-candida-
tos a vereador na Cidade. Ele fez parte do evento ao 
lado de Marcelo Vilares, seu nome escolhido como 
pré-candidato à Prefeitura de Bertioga.

Já em Cubatão. Com participação do vice-presi-
dente da República, Geraldo Alckmin, a coligação 
‘Dias Melhores para Cubatão’ definiu a candidatura 
de Rodrigo Alemão para a Prefeitura Municipal no 
último sábado (20). Roxinho será seu vice.

De última hora. O deputado estadual Tenente Coimbra 
(PL) confirmou que o programa de implementação das 
escolas cívico-militares no Estado entrará em uma nova 
etapa com a realização de audiências públicas neste mês. 
No total, doze unidades da Baixada Santista, dividas en-
tre as cidades de Bertioga, Praia Grande, Cubatão, Guaru-
já, Itanhaém e Santos, vão passar por esta fase. 

CONTRA
PONTO
Por Colaboradores

Ufa, ainda bem que 
só dois dias

Murilo Vitor, sobre: Onda 
de calor se aproxima do 
litoral de SP e deve durar 
dois dias

Já seca as toalhas, 
banho nos filhotes

Jeovani Tavares, sobre: 
Onda de calor se aproxi-
ma do litoral de SP e deve 
durar dois dias

Agora as roupas se-
cam

Elisangela Lopes, sobre: 
Onda de calor se aproxi-
ma do litoral de SP e deve 
durar dois dias

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

NAIR BUENO / DIÁRIO DO LITORAL
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 A A Direção da Companhia 
de Habitação da Baixada San-
tista, a Cohab-Santista, em 
reunião ontem à tarde, com 
uma comissão de morado-
res da comunidade Mangue 
Seco, da Zona Noroeste, pro-
meteu estudar a possibilida-
de de ceder auxílio-aluguel 
para 80 famílias até que con-
siga viabilizar apartamentos 
em um próximo projeto habi-
tacional em andamento, pro-
vavelmente na área conheci-
da como Estradão, no bairro 
da Areia Branca.  

A Direção estava repre-
sentada pelo assessor da Pre-
sidência, Marcelo Inácio, o 
diretor Jurídico, Marcelo Pis-
telli e a diretora da Habita-
ção, Márcia do Vale. “Primei-
ro precisamos saber quem 
deseja sair. Com uma lista em 
mãos, vamos realizar um ca-
dastro analisando a situação 

Moradores do Mangue Seco 
reivindicam auxílio-aluguel

nais”, disse Marcelo Inácio.  
Junto à Comissão de mora-

dores do Mangue Seco, estava 
o vereador Francisco Noguei-
ra, o Chico Nogueira (PT). “De 
concreto, a Cohab reconheceu 
a comissão, que é muito im-
portante. Depois, ficou defi-
nido que a comissão vai reati-
var a associação que existia e, 
numa reunião dentro da co-
munidade, definir quem de-
seja sair via auxílio-aluguel”, 
disse Chico Nogueira.

“Não tem nada certo ain-
da. Data de saída e qual pro-
jeto os moradores serão in-
seridos. Mas, pelo menos, a 
Cohab reconheceu a comis-
são e solicitou uma lista de 
famílias que desejam ingres-
sar num próximo empreen-
dimento habitacional”, dis-
se o estudante da Serviço 
Social, Luiz Henrique Fer-
nandes da Silva, que tem fa-
miliares e acompanha a si-
tuação da comunidade.

FORA. 

Em frente ao prédio da Coha-
b-Santista, na Praça dos An-
dradas, um grupo de mora-

dores aguardava o resultado 
da reunião. Alessandra de 
Azevedo disse que, até en-
tão, só existia promessas. 
“Queríamos uma resposta 
concreta sobre a possibili-
dade de remover a gente. 
Estamos pedindo um auxí-
lio-aluguel e, futuramente, 
sermos contemplados com 
uma moradia digna”, confir-
mou a moradora.

A última entrega de apar-
tamentos da Cohab-Santis-
ta foi no Conjunto Habita-
cional Tancredo Neves, em 
julho do ano passado. Na 
época, foi revelada a exis-
tência de 1.120 unidades, 
“no maior empreendimen-
to habitacional de Santos 
dos últimos 40 anos”, alar-
deou a Prefeitura de Santos.

O conjunto foi construí-
do em terreno cedido pela 
Cohab-Santista para servir de 
moradia para as famílias que 
viviam em áreas de palafitas 
do Dique da Vila Gilda e São 
Manoel. As famílias foram in-
cluídas no Programa Minha 
Casa, Minha Vida, do Governo 
Federal. (Carlos Ratton)

de cada família para, poste-
riormente, submete-lo à pre-
sidência da Cohab-Santista 

e, depois, à Administração 
Municipal para inseri-las nos 
próximos projetos habitacio-

Calor chegará
por dois dias 
no litoral

 A Uma onda de calor deve 
invadir o inverno do litoral 
paulista, e deve durar apenas 
dois dias. As informações são 
de um compilado feito no The 
Weather Channel, Climatem-
po e Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet).

O calor mais intenso che-
ga na quinta, dia 25, quan-
do as máximas no litoral de 
SP devem chegar aos 30º C, 
com sensação de 33º C. A mí-
nima também sobe, poden-
do chegar aos 18º C.

O tempo seco e quente 
também deve permanecer 
na sexta, dia 26, quando as 
máximas batem a casa dos 
30º C e a sensação térmica 
cai um ponto, batendo a casa 
dos 31º C. A mínima deve se 
manter nos 18º C.

O clima volta a ficar 
mais frio no final de sema-
na. (Jeferson Marques)

Cidades

 A A Prefeitura de Guarujá in-
forma que foi a única cidade 
da região a classificar todos os 
quatro projetos apresentados 
ao Comitê da Bacias Hidro-
gráfica da Baixada Santista.

Com isso, segundo a Ad-
ministração Municipal, está 
garantido parte do repasse 
para a realização das obras, 
que será complementado 
com recursos municipais. 
Agora, será iniciada a fase de 
tramites administrativos para 
o início das obras de cunho 
ambiental, que tratam prin-
cipalmente de drenagem ur-
bana e são importantes para 
contenção dos pontos de ala-
gamentos pela Cidade. 

Confira, a seguir, em deta-
lhes, quais intervenções ur-
banas foram apresentadas ao 
comitê.

- OBRAS DE DRENAGEM 
URBANA NA AV. SANTA MA-
RIA - LADO PRAIA - SUB BACIA 
E1 - NO BAIRRO DA ENSEADA

O que será feito: Demoli-
ção do asfalto, sarjetas e guias 
existentes; escavação e reti-
rada das galerias existes; ins-
talação dos dispositivos de 
microdrenagem, sendo eles: 
canal, galerias, poços de vi-

Obra de macrodrenagem Rio Santo Amaro: Guarujá conseguiu classificar todos os quatro projetos

HELDER LIMA/PMG

Guarujá consegue classificar projetos
INTERVENÇÕES. Com isso, segundo a Administração Municipal, está garantido parte do repasse para a realização das obras

sita, bocas de lobo, sarjetas 
e guias; preparação da base 
para pavimentação; realizar 
a compactação do solo para 
garantir uma superfície está-
vel e uniforme.

Cifras: Valor total de 
R$ 5.040.813,38, sendo R$ 
2.923.671,76 provenientes da 
Fehidro e R$ 2.117.141,62 de 
contrapartida.

- OBRAS DE DRENAGEM 
URBANA NA RUA FRANÇA 
PINTO E AV. DA SAUDADE - 
LADO PRAIA - SUB BACIA E1 
- NO BAIRRO DA ENSEADA

O que será feito: Demoli-
ção do asfalto, sarjetas e guias 
existentes; escavação e reti-
rada das galerias existes; ins-
talação dos dispositivos de 
microdrenagem, sendo eles: 
canal, galerias, poços de visita, 
bocas de lobo, sarjetas e guias; 
preparação da base para pavi-
mentação; compactação do 
solo para garantir uma super-
fície estável e uniforme.

Cifras: Investimento de 
R$ 4.269.828,30, sendo R$ 
2.903.483,23 provenientes da 
Fehidro e R$ 1.366.345,05 de 
contrapartida

- CONTRATAÇÃO DE EM-

O que será feito: Topoba-
timetria do canal de modo a 
obter o conhecimento da geo-
metria atual da calha do rio, 
estudos hidrológicos de áreas 
arruadas e não arruadas e es-
tudo hidrológico para a solu-
ção do desassoreamento do 
Rio do Peixe. 

Cifras: Investimento 
de R$ 296.432,41, sendo R$ 
225.000,00 provenientes da 
Fehidro e R$ 71.432,41 de con-
trapartida

- CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESA ESPECIALIZA-
DA PARA ELABORAÇÃO DE 
PROJETOS BÁSICOS E EXE-
CUTIVOS DE DESASSOREA-
MENTO DO CANAL DO RIO 
DO MEIO - GUARUJÁ/SP

O que será feito: Topoba-
timetria do canal de modo a 
obter o conhecimento da geo-
metria atual da calha do rio, 
estudos hidrológicos de áreas 
arruadas e não arruadas e es-
tudo hidrológico para a solu-
ção do desassoreamento do 
Rio do Meio. 

Cifras: Investimento de 
R$ 280.600,49, sendo R$ 
225.000,00 provenientes 
da Fehidro e R$ 55.600,49 
do tesouro (DL)

PRESA ESPECIALIZADA PARA 
ELABORAÇÃO DE PROJETOS 

BÁSICOS E EXECUTIVOS DE 
DESASSOREAMENTO DO CA-

NAL DO RIO PEREQUÊ (RIO 
DO PEIXE)

 A A movimentação de cargas 
no mês de junho atingiu 16,3 
milhões de toneladas, cresci-
mento de 4,6%, elevando o acu-
mulado no semestre para 89,1 
milhões de toneladas, um au-
mento de 10,2% sobre o mesmo 
período do ano passado. Tan-
to o resultado mensal, quanto 
o semestral, foram as maiores 
marcas para os períodos já re-
gistradas no Porto de Santos.

“Os recordes batidos pela 
movimentação de carga refor-
çam a importância do Porto de 
Santos para o Brasil e para o 
mundo e comprovam o acerto 
das medidas tomadas pelo Mi-
nistério de Portos e Aeropor-

Porto de Santos: agronegócio
eleva movimentação de cargas

Os destaques no mês de junho foram para o açúcar

DIVULGAÇÃO/SPA

tos, em perfeita sintonia com 
as prioridades da gestão da Au-
toridade Portuária de Santos, 
que promove investimentos 
inéditos em infraestrutura e 
também na expansão da capa-
cidade do maior Porto do He-
misfério Sul”, afirmou o presi-
dente Anderson Pomini.

O resultado do 1º semes-
tre de 2024 ultrapassa toda a 
movimentação de 2009 (83,2 
milhões de toneladas), o que 
aponta que o Porto de Santos, 
em 15 anos, duplicou sua mo-
vimentação anual.

As cargas do agronegócio 
continuam à frente desse de-
sempenho. Os embarques de 

Resultado do 1º semestre de 2024 ultrapassa toda movimentação de 
2009, o que aponta que o porto duplicou sua movimentação anual

açúcar, com 12,0 milhões de 
toneladas (+48,6%); celulose, 
com 3,8 milhões de toneladas 
(+4,3%); carnes, com 1,2 mi-
lhão de toneladas (+27,5%); e 
café em grãos, com 1,2 milhão 
de toneladas (62,0%) foram 
os destaques no semestre. So-
bressaíram, também, os em-
barques de óleo combustível, 
com 1,9 milhão de toneladas 
(+6,4%), e gasolina, com 645,1 
mil toneladas (+71,3%).

A carga conteinerizada apre-
sentou um excelente desem-
penho no semestre, com 2,6 
milhões de TEU (unidade equi-
valente a um contêiner de 20 
pés) operados nos dois fluxos 

milhões de toneladas (+14,3%).
O fluxo de navios atingiu 

no semestre 2.777 embarcações 
atracadas, crescimento de 4,3%.

Granéis sólidos – apresen-
taram alta de 4,0% no acumu-
lado do semestre (46,3 milhões 
t) em comparação com 2023, 
caracterizando-se como a me-
lhor marca para o período. Des-
taque para as exportações de 
açúcar e farelo de soja. A parti-
cipação da soja em grãos nesse 
volume foi de 51,1%; do açúcar 
22,5%; da soja peletizada (fare-
lo) 10,7%, do milho 2,6% e do 
fertilizante 7,2%.

Granéis líquidos – resulta-
do 6,7% superior ao primeiro 
semestre do ano passado, atin-
gindo 9,6 milhões de tonela-
das, melhor marca para o pe-
ríodo. A participação das cargas 
no volume global de granéis lí-
quidos foi de 4,9% para o óleo 
diesel e gasóleo; 3,7% para o 
óleo combustível; 2,4% para os 
sucos cítricos; 1,4% para a gaso-
lina; 1,1% para a soda cáustica e 
para o álcool. (DL)

(embarque e desembarque), 
crescimento de 16,5% no semes-
tre. Em junho foram operados 
439.614 TEU, aumento de 13,8%.

Nas descargas, o óleo diesel 
e gasóleo apresentou o melhor 
desempenho, com 1,3 milhão 
de toneladas (+66,9%).

Os embarques somaram 
nos primeiros seis meses do 
ano 66,6 milhões de toneladas 
(+10,7%) e as descargas 22,5 mi-

lhões de toneladas (+8,5%).
Os destaques no mês de 

junho foram para o açúcar, 
com 2,6 milhões de toneladas 
(+8,4%); celulose, com 601,6 
mil toneladas (+14,4%); car-
nes, com 201,0 mil toneladas 
(+24,6%); e café em grãos, com 
176,8 mil toneladas (+45,1%).

Em junho, os embarques 
atingiram 12,2 milhões de tone-
ladas (+1,8%) e as descargas 4,0 

A Direção da Cohab-Santista fez reunião com uma comissão de 
moradores da comunidade Mangue Seco, da Zona Noroeste

NAIR BUENO / DIÁRIO DO LITORAL
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 A Um balão que caiu no bair-
ro Aricanduva, na zona leste 
de São Paulo, na madrugada 
desta segunda-feira (22/7), dei-
xou rastros de destruição ao 
arrastar e tombar um carro, 
atingir imóveis e uma creche, 
e erguer uma moto até a fiação 
elétrica de um poste.

Por conta deste acidente, 
cerca de sete bairros ficaram 
sem luz: Itaquera, São Miguel 
Paulista, Vila Jacuí, Ermelino 
Matarazzo, Vila Ré, Vila Pro-
gresso e Vila Carmosinha.

O Corpo de Bombeiros 

Queda de balão 
deixa sete bairros 
sem energia

A queda do balão ergueu uma moto até a fiação elétrica

REPRODUÇÃO

atendeu chamado por volta 
das 3h para controlar um prin-
cípio de incêndio em uma re-
sidência na Rua Alto Belo, 980.

Parte do balão incendiado 
acabou atingindo o parquinho 
de uma creche. Ninguém foi 
ferido na ocorrência.

“Acordei com a explosão 
no quintal de casa”, infor-
mou um morador que teve 
o imóvel atingido por parte 
do balão.

A Polícia Civil irá investi-
gar o caso para identificar os 
responsáveis pela soltura do 

Balão arrastou um veículo e levantou uma 
motocicleta até os fios de energia elétrica

balão. Vale lembrar que soltar 
balão é um crime ambiental.

OUTRO CASO.
Um balão pegando fogo caiu 
em uma casa na noite de do-
mingo (21), na região central 
de Jacareí, no interior paulista. 
Um comerciante local gravou 
o momento em que o objeto 
cai na casa. Apesar de todo o 
susto, ninguém se feriu.

O incidente ocorreu na rua 

Doutor Lúcio Malta, no Vale do 
Paraíba, e de acordo com in-
formações dos moradores, to-
dos ficaram muito assustados.

O Corpo de Bombeiros foi 
acionado por volta das 23h 
para uma ocorrência de incên-
dio em uma residência após 
queda de balão. Apesar dis-
so, ao chegarem no local, os 
bombeiros constataram não 
haver mais a presença de fogo.  
(Hebert Dabanovich)

 A O Museu de Arte Moderna 
de São Paulo, no parque Ibira-
puera, ficará fechado a partir 
de 26 de agosto e só deve vol-
tar a abrir integralmente para 
o público em 2025. A pausa 
acontece para possibilitar a re-
forma do trecho da marqui-
se do parque próximo à ins-
tituição.

As obras na marquise co-
meçaram em 4 de março des-
te ano e vão custar R$ 71,9 mi-
lhões aos cofres públicos. A 
concessionária Urbia, que ad-
ministra o parque há quase 
três anos, ficou responsável 
por reformar a estrutura.

Uma nota compartilhada 
pelo MAM afirma que todo 
o acervo artístico da institui-
ção vai ser armazenado em 
um galpão especializado, 
com controle de temperatu-

MAM ficará fechado a 
partir de agosto

ra e umidade. Outros itens, 
como arquivos e equipamen-
tos, também serão abrigados 
em espaços provisórios.

O calendário e todas as ati-
vidades programadas para o 
período serão mantidas, gra-
ças ao apoio de instituições 
parceiras como o MAC-USP e a 
Fundação Bienal de São Paulo.

MARQUISE.
Projetada pelo arquiteto Os-
car Niemeyer e tombada pelo 
Patrimônio Histórico, a mar-
quise é cobertura de concre-
to armado de 27 mil metros 
quadrados sustentada por 120 
colunas que está instalada no 
Ibirapuera desde 1954. Por ser 
tombada pelo patrimônio his-
tórico, ela não pode ter alte-
rações em seu projeto origi-
nal. (FP)

Bebê é 
abandonado 
em banheiro

 A No domingo (21), um bebê 
recém-nascido foi abandona-
do em uma UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento) de São 
Bernardo. A criança foi encon-
trada por uma funcionária de 
limpeza da unidade hospitalar.

O recém-nascido estava ao 
lado do vaso sanitário, e com 
ele foi encontrado um bilhete 
com a frase: “Boa tarde. Por fa-
vor, cuidem bem dele e o leve 
ao médico”. Logo após, o bebê 
foi levado para o Hospital Mu-
nicipal de Urgência.

A principal suspeita é uma 
mulher, que ainda não teve a 
identidade divulgada, mas foi 
filmada por câmeras de segu-
rança da unidade.

A investigação tenta locali-
zá-la e denunciá-la por aban-
dono de incapaz. O bebê fi-
cará temporariamente no 
Hospital da Mulher. (Natália 

Brito)

 A A Prefeitura de São Pau-
lo mantém análise da pro-
posta da inclusão da avenida 
São João, no centro, no pro-
grama que abre as vias ex-
clusivamente para pedestres 
aos domingos e feriados. Um 
evento-teste foi realizado em 
janeiro.

O Programa Ruas Abertas 
existe desde 2006 e, atual-
mente, está em funcionamen-
to em dois pontos da região 
central: na avenida Paulista e 
no bairro da Liberdade.

TRECHO.
A proposta analisada é a de 
abertura para pedestres do 
trecho da avenida São João 
entre o Largo do Paiçandu e 
a rua Helvétia, em um trajeto 
de cerca de 1,5 quilômetro de 
extensão.

A análise é feita pela Secre-
taria Municipal de Urbanismo 
e Licenciamento (SMUL) e pelo 
Comitê Intersecretarial #To-
dosPeloCentro, da Casa Civil.

SP mantém estudos para abrir avenida para pedestres

Programa Ruas Abertas atualmente está em funcionamento em dois pontos da região central

EDSON LOPES JR/SECOM

O objetivo, segundo as 
pastas, é a de facilitar a cone-
xão a pé entre o Elevado João 
Goulart (conhecido como Mi-
nhocão) e o Vale do Anhanga-
baú – áreas que já funcionam 
como espaços de lazer aos 
finais de semana –, além de 
contribuir para a requalifica-
ção do do centro histórico de 
São Paulo. 

TESTE.
Em dia 21 de janeiro, a pre-
feitura realizou um evento 
teste na avenida São João, 
entre o Minhocão e o Largo 
do Paissandu.

“A partir das contribui-
ções recolhidas no processo 
de consulta à população, a 
gestão municipal vai adequar 
a iniciativa e apresentar pro-
posta final que possibilitará 
a viabilização do projeto”, in-
formou a gestão municipal.

Não há data para apresen-
tação da proposta final. (Bruno 

Hoffmann)

 A O estado de São Paulo tem 
atualmente 18.780 vagas de 
emprego disponíveis pelos 
Postos de Atendimento ao 
Trabalhador (PATs), da Secre-
taria Estadual de Desenvolvi-
mento Econômico.

São 8.428 vagas na capi-
tal paulista e na Grande São 
Paulo. Já no interior, há 9.982 
postos disponíveis, e no lito-
ral, 370.

Além da região metropoli-
tana de São Paulo, destacam-
-se as regiões administrati-
vas de Campinas, com 4.209 
oportunidades de emprego; e 
a de Sorocaba, com 3.187.

Elas são seguidas pelas re-
giões do Vale do Paraíba, que 
tem 587 vagas disponíveis; 
pela de Ribeirão Preto, com 
358; e São José do Rio Pre-
to, com 285 oportunidades 
abertas.

Ao todo, são mais de 500 
profissões com vagas dispo-
níveis. As ocupações com 
o maior número de postos 
abertos são as de Auxiliar de 
Logística, Alimentador de Li-

Ao todo, são mais de 500 profissões com vagas disponíveis em todo o Estado

MARCELO CAMARGO/AGÊNCIA BRASIL

Estado tem mais de 18 
mil vagas de emprego

OPORTUNIDADES. São 8.428 vagas na capital paulista e na Grande São Paulo

nha de Produção, Faxineiro 
e Agente de Vendas de Ser-
viços.

Os números de vagas de 
emprego são atualizados dia-
riamente pela Secretaria do 
Desenvolvimento Econômi-

co. Além das vagas, os PATs 
também oferecem atendi-
mento e serviços gratuitos 
para trabalhadores, como a 
habilitação ao Seguro-De-
semprego e a emissão da Car-
teira de Trabalho.

Para mais informações, 
você pode acessar o Portal 
do Governo de São Paulo, pro-
curar o Posto de Atendimento 
ao Trabalhador mais próximo 
de você ou a prefeitura do seu 
município. (GSP)

 A A cidade de São Caetano 
do Sul, no ABC Paulista, vai 
ganhar nos próximos meses 
um parque linear de 40 mil 
metros na avenida Kennedy, 
uma das principais do muni-
cípio. Além do espaço, parque 
contará com uma  passarela 
de aço, que vai cruzar os dois 
lados da via.

A área de 37.700 metros 
quadrados escolhida para a 
implantação do novo parque 
era antes ocupada por uma ga-
ragem municipal e por clubes 
que já não tinham a mesma 
vitalidade de outras épocas 
e têm previsão para encerra-
mento ainda este ano.

Novo local deve ter um 
amplo espaço de lazer, espor-
te e gastronomia, e uma pas-
sarela que pretende tornar a 
região um conglomerado de 
saúde, cultura e educação, por 
conta da interligação do par-
que com outros espaços já 
utilizados pela população.

Confira as interligações: 
Teatro Paulo Machado de 
Carvalho; Complexo Educa-
cional, Esportivo e Cultural 
do bairro Santa Maria; Futuro 
Complexo de Atenção à Pes-
soa com Deficiência.

Além dos espaços, o par-
que terá ginásio, que já exis-
tia no local, transformado em 
mercado municipal.

ABC paulista receberá 
parque linear

A escolha pela estrutura 
metálica, segundo Victor Piza, 
se deu pela maior indepen-
dência da estrutura de con-
creto, grandes vãos, além da 
rapidez e precisão da monta-
gem, comparando a estrutura 
antiga. Ao todo, a estrutura de 
aço, entre chapas e ligações, 
tem 65 toneladas.

NOVA PASSARELA.
A nova passarela deve ter 30 
toneladas de aço e uma ex-
tensão de 158 metros. O arqui-
teto Victor Piza, um dos idea-
lizadores do projeto falaram 
sobre a ideia da passarela. “A 
passarela nasceu da ideia de 
conectar os dois lados des-
se conjunto de edificações e 
áreas verdes. A estrutura me-
tálica apareceu como alterna-
tiva mais adequada para fazer 
essa conexão serpenteando 
por entre os edifícios e árvo-
res existentes, sem interferir 
no trânsito da cidade (..)”, ex-
plica o arquiteto.

Uma projeção em 3D mos-
tra a vista do parque a partir 
da passarela de aço. 

O Parque Linear da Ken-
nedy, foi inspirado no Mil-
lenium Park de Chicago e 
no Parque Urbano da Orla 
do Guaíba, e deve ser entre-
gue em outubro de 2024.  
(Monise Souza)
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NOTAS

 A O Banco Central (BC) di-
vulgou, nesta segunda-fei-
ra (22), em Brasília, ajustes 
para aperfeiçoar os meca-
nismos de segurança do Pix. 
As mudanças visando com-
bater fraudes e golpes en-
trarão em vigor em 1º de no-
vembro. A resolução BCB n° 
403 foi publicada no site da 
instituição.

Pela nova regra geral de 
segurança, nos casos em que 
o dispositivo de acesso ele-
trônico ao Pix - como smar-
tphone ou computador - não 
estiver cadastrado no ban-
co, as transações não pode-
rão ser maiores que R$ 200.  
Quando houver a mudança 
para um celular desconheci-
do, o limite diário de transa-
ções instantâneas via Pix não 
poderá ultrapassar R$ 1.000.

Para transações fora des-
tes limites, o novo disposi-
tivo de acesso ao Pix (celu-
lar ou computador) deverá 
ser previamente cadastrado 
pelo cliente bancário para 
realizar as transferências de 
dinheiro via Pix, como nos 
casos em que o usuário mu-
dar de aparelho.

Em nota, o Banco Cen-
tral explicou que essa exi-
gência de cadastro se apli-
ca apenas a aparelhos que 
nunca tenham sido usados 
para iniciar uma transação 
Pix, para não causar incon-
venientes aos clientes que 
já usam um dispositivo ele-
trônico específico.

O objetivo é minimizar a 
probabilidade de fraudado-
res usarem dispositivos dife-
rentes daqueles já utilizados 
pelo cliente para gerenciar 
chaves e iniciar as transações 

deste modelo de pagamento 
instantâneo, quando houver 
o roubo ou conhecimento de 
login e senha do cliente.

MAIS SEGURO.
O Banco Central ainda 

determinou medidas que as 
instituições financeiras de-
vem - a partir de novembro 
– aplicar para garantir se-
gurança nas transferências 
eletrônicas de recursos nas 
contas bancárias:

• adotar solução de ge-
renciamento de risco de 
fraude que contemple infor-
mações de segurança arma-
zenadas no Banco Central e 
que seja capaz de identificar 
transações Pix atípicas ou 
não compatíveis com o per-
fil do cliente;

•disponibilizar - em ca-
nal eletrônico de acesso am-
plo aos clientes - informa-
ções sobre os cuidados que 
os clientes devem ter para 
evitar fraudes;

• pelo menos uma vez 
a cada seis meses, os ban-
cos devem verificar se seus 
clientes possuem marcações 
de fraude na base de dados 
do Banco Central.

“Espera-se que os partici-
pantes tratem de forma dife-
renciada esses clientes, seja 
por meio do encerramento 
do relacionamento ou do 
uso do limite diferenciado de 
tempo para autorizar tran-
sações iniciadas por eles e 
do bloqueio cautelar para as 
transações recebidas”, acres-
centou o BC em nota. (AB)

BC faz ajustes para 
aperfeiçoar o Pix

 D Quando houver a mudança de celular, o limite diário de 
transações instantâneas via Pix não poderá ultrapassar R$ 1.000

MARCELLO CASAL JR/AGÊNCIA BRASIL

 D O cálculo do ministério 
é que US$ 54 bilhões (R$ 

299 bi) seriam para ações 
em abastecimento de 

água e US$ 46 bilhões (R$ 
255 bi) para esgotamento 

sanitário

DIVULGAÇÃO

O 
ministro das Cidades, Jader Filho 
(MDB), afirmou nesta segunda-
-feira (22) que a pasta estima em 
aproximadamente US$ 100 bi-
lhões (aproximadamente R$ 554 

bi) os investimentos necessários para solucio-
nar o déficit de saneamento no Brasil.

O cálculo do ministério é que US$ 54 bi-
lhões (R$ 299 bi) seriam para ações em abas-
tecimento de água e US$ 46 bilhões (R$ 255 bi) 
para esgotamento sanitário, de acordo com o 
ministro. A fala de Jader Filho ocorreu durante 
a abertura da reunião ministerial de Desenvol-
vimento do G20, no Rio de Janeiro.

De acordo com o ministro, em 2022, cerca de 
30 milhões de brasileiros não tinham acesso a 
água tratada -a meta do governo é universalizar 
o serviço até 2033. Além do mais, cerca de 90 mi-
lhões de brasileiros não dispõem de serviços de 
coleta de esgoto -para o mesmo ano, a meta é al-
cançar 90% de cobertura.

“Sobre o manejo de águas pluviais e preven-
ção a desastres, é relevante ressaltar que a ur-

banização desordenada e mudanças climáticas 
aumentaram sobremaneira a frequência e inten-
sidade dos desastres naturais”, declarou.

Jader Filho citou ainda a aprovação do Novo 
Marco Legal do Saneamento Básico como um 
passo importante para a universalização do aces-
so à água potável. Segundo ele, o marco é “uma 
clara medida para atrair capital privado e fortale-
cer a prestação regionalizada dos serviços”.

“Mas sabemos também que a iniciativa pri-
vada sozinha não chegará a todos os municí-
pios e comunidades necessárias”, afirmou.

Além do titular das Cidades, discursaram no 
evento os ministros Mauro Vieira (Relações Exte-
riores) e Simone Tebet (Planejamento).

Foram divulgados nesta segunda-feira dois 
documentos como resultado da reunião mi-
nisterial de Desenvolvimento. O primeiro é 
um “Chamado à Ação do G20 sobre o Fortale-
cimento dos Serviços de Água Potável, Sanea-
mento e Higiene”. O segundo é a “Declaração 
Ministerial de Desenvolvimento do G20 para 
reduzir as desigualdades”. (FP)

Déficit em saneamento
demanda investimentos
de R$ 554 bi, diz ministro

Fique 
ligado  

 D Regionalmente, SP (R$ 2,321 bilhões), MG (R$ 792 milhões) e 
RJ (R$ 681 milhões) tendem a responder por quase metade

DENNY CESARE/CÓDIGO 19/FOLHAPRESS

Dia dos
Pais deve
gerar mais 
de R$ 7 bi
Números. De acordo com a estimativa 
da CNC, as lojas de vestuário deverão 
faturar R$ 3,07 bilhões com a data

S
egundo a Confederação 
Nacional do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo 
(CNC), o volume de vendas 
para o Dia dos Pais de 2024 

deverá alcançar R$ 7,7 bilhões. Se con-
firmada, a projeção representaria um 
avanço de 4,7% em relação à mesma 
data de 2023, já descontada a infla-
ção. O Dia dos Pais é a quarta data 
comemorativa mais importante em 
movimentação financeira do calen-
dário do varejo brasileiro.

O presidente do Sistema CNC-Ses-
c-Senac, José Roberto Tadros, desta-
ca a importância dessa data para o 
comércio. “Com a taxa de desempre-
go no menor patamar dos últimos 10 
anos e sinais positivos para o consu-
mo, esperamos que as vendas para 
esta data comemorativa aumen-
tem significativamente”, afirma Ta-
dros. Segundo a Pesquisa Nacional 
por Amostra de Domicílio Contínua 
(Pnad contínua), do Instituto Brasi-
leiro de Geografia e Estatística (IBGE), 
a taxa de desocupação está 7,1% da 
força de trabalho, o menor patamar 
para esse período desde 2014.

LISTA.
De acordo com a estimativa da CNC, 
as lojas de vestuário deverão faturar 
R$ 3,07 bilhões com a data. Em se-
guida, devem vir as movimentações 
esperadas nos ramos de produtos 
de perfumaria e cosméticos (R$ 1,51 

bilhão) e de utilidades domésticas e 
eletroeletrônicos (R$ 1,19 bilhão). So-
mados, esses três segmentos devem 
responder por quase 75% das vendas 
totais no varejo com a data deste ano.

Regionalmente, São Paulo (R$ 
2,321 bilhões), Minas Gerais (R$ 792 
milhões) e Rio de Janeiro (R$ 681 
milhões) tendem a responder por 
quase metade (49,3%) da movi-
mentação financeira esperada. Os 
Estados com maior aumento em 
relação ao ano passado são Bahia 
(aumento de 8,2%), Santa Catarina 
(crescimento de 5,7%) e Rio de Ja-
neiro (incremento de 5,6%).

PREÇOS.
Ao contrário de 2021 e 2022, quando 
a cesta de bens e serviços relaciona-
dos a essa data acumulou aumen-
tos de 8% e 8,4%, respectivamente, 
em 2023, o índice de referência do 
nível geral de preços desacelerou 
(5,3%). Essa tendência deve ser ob-
servada novamente em 2024, uma 
vez que a CNC projeta variação de 
2,9%. Dos 13 grupos de itens analisa-
dos, quatro deverão estar mais bara-
tos que no mesmo período de 2023, 
destacando-se televisores (queda de 
3,1%), computadores pessoais (re-
dução de 4,1%) e aparelhos telefôni-
cos (diminuição de 9,4%). Por outro 
lado, livros (alta de 12,9%), bebidas 
alcoólicas (elevação de 10,1%) e ali-
mentação fora do domicílio (cresci-

mento de 4,8%) tendem a registrar 
as altas de preço mais expressivas.

Fabio Bentes, economista da CNC 
responsável pelas projeções, ressal-
ta que “a queda dos preços de alguns 
itens importantes, como aparelhos 
eletrônicos, deve facilitar o consu-
mo, mas os presentes mais clássicos 
como roupas e perfumes devem con-
tinuar sendo os preferidos”, afirma.

CONTRATAÇÃO.
O avanço nas vendas também deve-
rá implicar aumento das contrata-
ções de trabalhadores temporários 
neste ano. A CNC projeta oferta de 
10,47 mil vagas temporárias no vare-
jo para atender à demanda sazonal 
das vendas voltadas para o Dia dos 
Pais de 2024. Se confirmado, esse se-
ria o maior contingente de trabalha-
dores temporários contratados dos 
últimos 10 anos.

Hiper e supermercados (4,97 mil), 
lojas de utilidades domésticas e ele-
troeletrônicos (1,73 mil) e o ramo de 
vestuário (1,68 mil) são os que mais 
devem apostar na contratação de 
temporários. O salário de admissão 
deverá ficar em R$ 1,7 mil, na média 
do varejo, uma elevação de 4,7% em 
termos nominais, na comparação 
com o mesmo período do ano pas-
sado. A CNC projeta, ainda, uma taxa 
de efetivação de 9% após o Dia dos 
Pais deste ano, o maior percentual 
desde 2021 (16%). (DL)

Companhia Tamoyo de Armazéns Gerais
CNPJ/MF 58.136.169/0001-53

Extrato da Ata da Assembleia Geral Ordinária de 20/05/2024
Aos 20/05/2024, às 17h, na Rua Augusto Severo, nº 7, 12º andar. A Assembleia Geral realiza-se fora da sede da 
companhia por motivo de força maior. Presenças: Conforme assinaturas no livro de presenças de acionistas. Mesa: 
Havendo quórum, os trabalhos foram abertos para a realização de Assembleia Geral Ordinária da Cia. Tamoyo de 
Armazéns Gerais. Iniciados os trabalhos pelo Dr. José Alberto Clemente Junior, procurador de GDPAR Participações S/A, 
que foi eleito Presidente da Assembleia. Deliberações: Em questão de ordem, foi aprovada pelos acionistas presentes a 
lavratura da ata sob a forma de sumário, nos termos do artigo 130, parágrafo 1º, da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 
1976. Sobre a Ordem do Dia: Item a): Os presentes manifestaram-se cientes do Relatório da Diretoria e demais 
documentos, ressaltando que as Demonstrações Financeiras, publicadas no Diário do Litoral em 12 de abril de 2024, 
foram submetidas à auditoria independente Athros Auditores Independentes, cujo documento foi disponibilizado na 
Assembleia. Item b): Não houve indagações de acionistas acerca das contas prestadas. Apresentada proposta pela 
acionista Dínamo Inter-Agrícola Ltda. para aprovação das Demonstrações Financeiras tais como publicadas e para 
aprovação das contas dos administradores. Colocada em discussão, não houve manifestação contrária, tendo sido 
aprovada por unanimidade. A acionista GDPAR Participações S/A parabeniza a atual administração pelos resultados 
positivos que mais uma vez apresentam, tendo saneado as finanças da companhia e podendo distribuir lucros, 
apresentando solidez e confiabilidade, dentro da perspectiva de maximização dos resultados aos acionistas. Item c): Foi 
proposta a reeleição dos atuais administradores, o que foi aprovado, sem manifestação contrária. A Diretoria para o 
triênio 2024/2025/2026, com encerramento dos mandatos na eleição a ser realizada por assembleia geral no ano de 
2027, foi assim eleita: para diretor-presidente foi eleito o Sr. Luiz Alberto Azevedo Levy, RG nº 3.913.761/SSP-SP, CPF/
MF nº 263.500.098-00; e para diretor executivo foi eleito Luiz Alberto Azevedo Levy Junior, RG nº 26.759.400-8/SSP-SP, 
CPF/MF nº 260.248.338-90; ficando estipulados os honorários mensais de R$ 5.000,00 para cada um. Item d): Os lucros 
auferidos no exercício de 2023, isto é, o resultado líquido subtraídos os tributos, somam o montante de R$ 2.590.235,42. 
Desse total, a administração propõe reservar 5% a título de reserva de lucros (a denominada “reserva legal”), o que para 
o exercício corresponde a R$ 129.511,77. A administração esclarece que, de acordo com o quadro da “Demonstração das 
Mutações do Patrimônio Líquido”, em razão da realização do custo atribuído, há lucros acumulados que, para o exercício 
de 2023, são de R$ 121.338,00; restando assim o total de R$ 2.582.061,65. A administração propõe, também, que esse 
valor de R$ 2.582.061,65 seja distribuído entre os acionistas, como dividendos, na proporção de suas participações 
acionárias, na forma legal. Em discussão, não houve manifestação, tendo sido aprovadas as propostas por unanimidade. 
Item e): A administração informa que não há proposta de distribuição de excedente de caixa, a fim de fazer frente a 
eventuais contingências, o que foi aprovado por unanimidade. Nada mais. Santos, 20/05/2024. José Alberto Clemente 
Junior, Presidente. José Alberto Clemente Junior - p.p. GDPAR Participações S/A; Beatriz de Freitas Azevedo Levy - p.p. 
Dínamo Inter-Agrícola Ltda.; Luiz Alberto Azevedo Levy Jr. - Vice-Presidente da Diretoria. JUCESP nº 263.381/24-9 em 
11/07/2024. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

PARTIDO SOCIAL DEMOCRÁTICO - PSD
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO MUNICIPAL  

DO PARTIDO SOCIAL DEMOCRÁTICO (PSD) DE CUBATÃO
O Presidente da Comissão Provisória Municipal do PARTIDO SOCIAL DEMOCRÁTI-
CO – PSD do município de Cubatão na forma do artigo 20 Alínea a de seus Estatutos e 
da legislação vigente, convoca todos os convencionais para a Convenção Municipal do 
PSD de Cubatão, a ser realizada no dia 28/07/2024, com início às 14 horas e término 
previsto para as 17 horas, no Centro Esportivo Ayrton Romero da Nóbrega, localizado 
na Rua Pedro de Toledo, 333 – Vila Couto – Centro – Cubatão/SP, CEP 11510-090, 
para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia:
1 – Deliberação sobre proposta de Coligação para eleição majoritária, Prefeito e Vi-
ce-Prefeito;
2 – Deliberação sobre escolha de Candidatos para eleição majoritária de Prefeito e 
Vice-Prefeito;
3 – Deliberação sobre escolha de candidatos para eleição proporcional de Vereadores 
e respectivos números de legenda;
4 – Delegação de amplo e plenos poderes a Comissão Executiva Municipal para com-
plementação da chapa proporcional e majoritária, se for o caso, inclusive substituição 
de nomes, atribuição dos números de legenda para candidatos e candidatas a verea-
dor, como também para apoio a coligação majoritária.
5 – Assuntos gerais

Cubatão, 22 de julho de 2024.
ALESSANDRO NUNES BORTOLOMASI

PRESIDENTE
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TERÇA-FEIRA, 23 DE JULHO DE 2024 Classificados

ERRATA DO PREGÃO 
ELETRÔNICO N.º 04/24 - 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 04/24 – PROC. ADM. 

N.º 2.930/24. 

Objeto:  Prestação de 
Serviços de extensão de 
energia elétrica pública 
para atender o Conjunto 
Habitacional Bitaru II, no 
Município de São Vicente/
SP, conforme Projetos, 
Planilha Orçamentária, 
Memorial Descritivo, 
Cronograma Físico-
Financeiro e demais 
exigências estabelecidas 
neste Edital e seus anexos. 
Onde se lê: “Objeto: 
Contratação de empresa 
para execução de obra de 
Drenagem e Pavimentação 
de vias Rua Maranhão e 
travessa Alagoas – Vila 
Samaritá - São Vicente/SP”, 
leia-se: “Objeto: Prestação 
de serviços de extensão 
de energia elétrica pública 
para atender o Conjunto 
Habitacional Bitaru II, no 
Municipio de São Vicente/
SP, conforme Projetos, 
Planilha Orçamentária, 
Memorial Descritivo, 
Cronograma Físico-
Financeiro e demais 
exigências estabelecidas 
neste Edital e seus anexos. 

São Vicente, 23 de
Julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 1.116/24  
PROC. ADM. N.º 6.897/24. 

Objeto: Aquisição de 
sacos plasticos e lacres 
de segurança–SECINP, 
conforme condições, 
quantidades e exigências 
estabelecidas. Prazo de 
recebimento das Propostas: 
a partir das 15 horas do dia 
23/07/24 até as 9 horas 
do dia 29/07/24. Início e 
término da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: das 
09h05min às 15h05min do 
dia 29/07/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 23 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 50/24 – PROC. ADM. 

N.º 2.509/24. 

Objeto: Registro de 
Preços para aquisição 
de equipamentos 
de climatização, em 
atendimento da Secretaria 
de Desenvolvimento 
Social–SEDES, conforme 
as quantidades estimadas 
e especificações 
constantes do anexo I 
deste Edital. Recebimento 
das Propostas: até as 
08h50min do dia 09/08/24. 
Abertura das Propostas: as 
9 horas do dia 09/08/24. 
Início da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
a partir das 9h10min 
do dia 09/08/24, após a 
avaliação das Propostas 
pelo pregoeiro. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Informações: Telefone 
(13) 3579-1398 com Márcio 
Helfstein. Just.: Lei Federal 
n.º 14.133/21. 

São Vicente, 23 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações 

AVISO DE DISPENSA 
ELETRÔNICA DE 

LICITAÇÃO N.º 1.112/24 – 
PROC. ADM. N.º 6.396/24 

 Objeto: Aquisição de 
Material de informática/
eletrônicos de uso 
permanente. Prazo de 
recebimento das Propostas: 
a partir das 16 horas do dia 
23/07/24 até as 08h55min 
do dia 30/07/24. Início e 
término da Sessão Pública 
de Disputa de Preços: 
das 9 às 15 horas do 
dia 30/07/24. Sites para 
acessar o Edital: https://
www.saovicente.sp.gov.br/ 
e https://www.novobbmnet.
com.br/. Solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: https://
www.novobbmnet.com.
br/. Just.: Lei Federal n.º 
14.133/21. 

São Vicente, 23 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO   
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 08/24 – PROC. ADM. 

N.º 796/24. 

Objeto: Contratação de 
empresa para Prestação 
de Serviços para 
execução de AVCB para 
as unidades escolares no 
Município de São Vicente/
SP,  Recebimento das 
Propostas: até as 8h45min 
do dia 12/08/24. Início da 
Sessão Pública de Etapa 
de Lances: a partir das 
9 horas do dia 12/08/24, 
após a avaliação das 
Propostas pela Pregoeira. 
Sites para acessar o Edital: 
https://www.saovicente.
sp.gov.br/categoria/137 
e ww.novobbmnet.
com.br, solicitação de 
esclarecimentos e acesso 
à Sessão Pública: www.
n o v o b b m n e t . c o m . b r . 
Informações: Telefone (13) 
3579-1397. Edital completo 
estará disponível no site 
da Prefeitura Municipal de 
São Vicente, através da 
página www.saovicente.
sp.gov.br  e no portal www.
novobbmnet.com.br, a partir 
do dia  23/07/24. Just.: Lei 
Federal n.º 14.133/21. 

São Vicente, 23 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO - 
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 49/24 - EDITAL N.º 
49/24 - PROC. ADM. 

N.º 6.449/24. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente licitação a 
aquisição de equipamentos 
de coletas de resíduos, para 
as Diretorias da Secretaria 
da Saúde do Município 
de São Vicente, conforme 
especificações contidas 
no Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento das 
Propostas: Até as 9 horas do 
dia 05/08/24. Abertura das 
Propostas: Às 09h30min 
do dia 05/08/24. Início da 
Sessão de Disputa: Às 
10 horas do dia 05/08/24. 
Informações Telefone: 
(13) 3569-5710. E-mail: 
sesasvcompras@yahoo.
com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.
br. Site para acessar a 
Disputa: www.novabbmnet.
com.br. 

São Vicente, 23 de
julho de 2024.

MICHELLE LUIS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 60/24 - EDITAL N.º 
60/24 -  PROC. ADM.

N.º 7.504/24. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente licitação a 
contratação de empresa de 
engenharia especializada 
na prestação de serviços 
de manutenção preventiva 
e corretiva de cabines 
primárias, com fornecimento 
de toda a mão de obra 
especializada, ferramentas, 
equipamentos necessários, 
materiais e acessórios 
(sem fornecimento de 
peças para substituição), 
das unidades de saúde 
da Diretoria da Atenção 
Especializada e da Atenção 
Hospitalar, Urgência e 
Emergência da Secretaria 
da Saúde do Município 
de São Vicente, conforme 
especificações contidas 
neste Termo de Referência, 
pelo período de 12 (doze) 
meses. Recebimento das 
Propostas: Até as 9 horas 
do dia 07/08/24. Abertura 
das Propostas: Às 9h30min 
do dia 07/08/24. Início da 
Sessão de Disputa: Às 
10 horas do dia 07/08/24. 
Informações Telefone: 
(13) 3569-5710. E-mail: 
sesasvcompras@yahoo.
com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.
br.  Site para acessar a 
Disputa: www.novabbmnet.
com.br. São Vicente, 23 de 
julho de 2024.

MICHELLE LUIS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

AVISO DE LICITAÇÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 65/24 - EDITAL N.º 
65/24 -  PROC. ADM. 

N.º 7.243/24. 

Objeto: Constitui objeto 
da presente Licitação a 
Contratação de empresa 
especializada para a 
prestação de serviços de 
monitoramento eletrônico 
e vídeo monitoramento 
eletrônico, 24 (vinte quatro) 
horas, 07 (sete) dias por 
semana, com instalação de 
equipamentos de sistema 
de alarme sonoro com 
sensores e circuito fechado 
de televisão (monitoramento 
de cftv), fornecidos em 
regime de comodato, 
incluindo manutenção 
e assistência técnica 
preventiva e corretiva com 
peças, com monitoramento 
por meio de alarme contra 
intrusão (violações noturnas 
e diurnas), para detecção e 
comunicação de ocorrências, 
por meio sonoro, através do 
acionamento de sirenes, e 
silenciosamente, por meio 
do envio de alarmes à 
central de 24 (vinte quatro) 
horas, via linha telefônica 
fixa, móvel, Serviço de Rádio 
de Pacote Geral (GPRS), 
internet ou rádio de todas 
as unidades da Secretaria 
da Saúde do Município 
de São Vicente, conforme 
especificações contidas 
neste termo de referência, 
pelo período de 36 (trinta e 
seis) meses. Recebimento 
das Propostas: Até as 14 
horas do dia 07/08/24. 
Abertura das Propostas: 
Às 14h30min do dia 
07/08/24. Início da Sessão 
de Disputa: Às 15 horas do 
dia 07/08/24. Informações 
Telefone: (13) 3569-5710. 
E-mail: sesasvcompras@
yahoo.com.br ou compras@
saudesaovicente.sp.gov.br. 
Site para acessar a Disputa: 
www.novabbmnet.com.br. 

São Vicente, 23 de
julho de 2024.

MICHELLE LUIS SANTOS
Secretária Municipal 

da Saúde

AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO  

DISPENSA DE 
LICITAÇÃO ELETRÔNICA 

N.º 1.018/24 – PROC. 
ADM. N.º 37.844/23. 

Objeto: Aquisição de 
jaquetas para motociclistas. 
Arrematante do Lote Único 
- Militar Defense Industria e 
Comercio de Equipamentos 
e Segurança, no valor total 
de R$ 6.580,00 (seis mil, 
quinhentos e oitenta reais). 
Adjudicado em 17/07/24. 
Homologado em 17/07/24. 
Just.: Art. 75, inc. II Lei 
Federal n.º 14.133/21. 

São Vicente, 23 de 
julho de 2024. 

MARTA APARECIDA DA 
CRUZ SOUSA FLORINDO

Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

PARTIDO PROGRESSISTAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA CONVENÇÃO 
MUNICIPAL PARA A CELEBRAÇÃO DE 

COLIGAÇÃO E ESCOLHA DE CANDIDATOS

O Presidente da Comissão Executiva Municipal do Partido 
Progressistas, do município de Guarujá, na forma que 
dispõe os artigos 12, 19 e 30 do Estatuto Partidário e 
legislação eleitoral vigente, convoca os Convencionais com 
direito a voto, para comparecerem à Convenção Municipal 
do PP a ser realizada no dia 04 de agosto de 2024, às 9 
horas, no endereço Avenida Artur Costa Filho, 48, neste 
município, com o seguinte;
ORDEM DO DIA
I – deliberação sobre coligação partidária para eleições 
majoritária e discussão, aprovação e nome da coligação 
( se houver ).
II – escolha de candidato a Prefeito e Vice-Prefeito.
III – escolha de candidatos a Vereador.
IV – sorteio dos números para candidatos a Vereador.
V – outros assuntos de interesse partidário e eleitoral.

Guarujá, 17 de julho de 2024.

Fábio Eduardo David Fronterotta
Presidente

Partido Progressistas – PP de Guarujá/SP

EDITAL DE INTIMAÇÃO-PRAZO DE 30 DIAS.PROCESSO Nº0005573-45.2024.8.26.0562.O(A)MM. Juiz 
(a)de Direito da 7ªVara Cível, do Foro de Santos, Estado de São Paulo,Dr(a).Simone Curado Ferreira Oli-
veira,na forma da Lei,etc.FAZ SABER a(o) RAFAEL SUZUSHI OTANI SIQUEIRA,Brasileiro,RG 41.853. 
408-0,CPF 373.236.318-07,com endereço à Rua Theobaldo Weber,210,Beco da Alegria,CEP 95680-000, 
Canela-RS,que por este Juízo,tramita de uma ação de Cumprimento de sentença,movida por ESACOM - 
Escola Superior de Administração,Comunicação e Marketing S/S Ltda,CNPJ.04.904.699/0001-75. En-
contrando-se o réu em lugar incerto e não sabido,nos termos do artigo 513,§2º,IV do CPC,foi determinada a 
sua Intimação por Edital,para que, no prazo de 15(quinze)dias úteis,que fluirá após o decurso do prazo do 
presente edital,pague a quantia de R$4.333,62(05/24),devidamente atualizada,sob pena de multa de 10% 
sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10%(artigo 523 e parágrafos,do Código de Processo Ci-
vil).Fica ciente,ainda,que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil,transcorrido o período acima 
indicado sem o pagamento voluntário,inicia-se o prazo de 15(quinze)dias úteis para que o executado, inde-
pendentemente de penhora ou nova intimação,apresente,nos próprios autos,sua impugnação.Será o presen 
te edital publicado na forma da lei.Nada Mais.Dado e passado nesta cidade de Santos, aos 19 de junho de 2024. - 

EDITAL DE CIENTIFICAÇÃO-PRAZO DE 30 DIAS.PROC.0014123-86.2017.8.26.0590(521/17).O Dr. Ar-
tur Martinho de Oliveira Junior,Juiz de Direito Titular da 6ªVara Cível do Foro de São Vicente.FAZ SA-
BER a HILDABOLOGNA ABRÃO,CPF.117.741.618-26;DIRCE ANAWATE ABRAHÃO,CPF. 015.550. 
578-53;EDVANIR TREZENA FERREIRA ABRAHÃO,CPF.043.205.304-20,não representados pelo cura-
dor especial, herdeiros,terceiros interessados em relação ao Espólio de Maria de Lourdes Abrahão,que trami-
ta a Ação de Cumprimento de Sentença,ajuizada por Condomínio Edifício José Yázigi,que pelo presen-
te EDITAL,ficam devidamente CIENTIFICADOS os herdeiros e terceiros interessados que se encontram em 
lugar ignorado,da Proposta de Arrematação apresentada à fls.493,corresponde à aproximadamente 60% 
do valor da avaliação do imóvel penhorado,a saber:do APTO.711,no 7ºandar do Edifício José Yázigi, sito na 
Praça 22 de Janeiro,nº.336,em São Vicente,objeto da matrícula 1.423 do CRI.de São Vicente.VALOR O-
FERTADO:R$110.000,00 (02/24),ficando advertidos de que,querendo, poderão apresentar impugnação no 
prazo de 15 dias. Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. - São Vicente, 24 de maio de 2024. - 

EDITAL DE INTIMAÇÃO-PRAZO DE 20 DIAS.PROC.1010365-93.2022.8.26.0562.O Dr.José Wilson 
Gonçalves,Juiz de Direito Titular da 5ª.Vara Cível do Foro de Santos.FAZ SABER ao ESPÓLIO DE YO-
LANDA DOS SANTOS LAFASSE,representado pela inventariante REGINA DOS SANTOS LAFACE, 
CPF.029.940.648-20,e por si mesma,que tramita a Ação de Execução,ajuizada por Condomínio Edifício 
Dinorah,no qual foi procedida à PENHORA dos alugueres decorrentes do Contrato de Locação Residencial, 
entre a executada e os LOCATÁRIOS (Sr. Aparecido Jacomo Pinotti), do apto. 1301, Ed. Autor, realizada 
desde (11/22); e PENHORA do  APTO. Nº. 1.301, localizado no 13º andar do Edifício Dinorah, situado na 
Rua Carlos Afonseca nº. 14, em Santos, transcrição 77.911, objeto do 3º. Serviço Registral de Santos. 
Encontrando-se a executada, em lugar ignorado, foi deferida sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no 
prazo de 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, ofereça embargos acerca das PENHORAS realizadas, ssoobb  
ppeennaa  ddee  aavvaalliiaaççããoo  ee  aalliieennaaççããoo  ddooss  rreeffeerriiddooss  bbeemm,,  sseegguuiinnddoo--ssee  ooss  aattooss  ddee  eexxpprroopprriiaaççããoo.. Não sendo ooffeerreecciiddoo  
eemmbbaarrggooss,,  sseerráá  nnoommeeaaddoo  ccuurraaddoorr  eessppeecciiaall..  Será o edital publicado na forma da lei. NADA MAIS. - 

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 0001561-13.2009.8.26.0562/01. O(A) 
MM Juiz(a) de Direito da 7ª Vara Cível, do Foro de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Simone 
Curado Ferreira Oliveira, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) RENATO MOURA JÚNIOR, 
brasileiro, CPF 428.189.661-91, com endereço à SCRN, 706/707, Bloco H, Entrada 5, 1º andar, 
Plano Piloto, CEP 70740-790, Brasília/DF, que nos autos do Cumprimento de Sentença ajuizado 
por Asia Shipping Transportes Internacionais Ltda em face de HMD AMBIENCE SISTEMA DE 
COMUNICAÇÃO LTDA, CNPJ 01.741.127/0001-24, para cobrança de R$ 635.203,11 (08/2019), 
fica o sócio acima mencionado, CITADO acerca do requerimento da exequente de fls. 366/369, do 
Pedido de Desconsideração da Personalidade Jurídica, bem como do prazo de 15 (quinze) dias, 
contados após o decurso de 30 dias supra, para manifestação, requerendo desde logo as provas 
cabíveis, sendo nomeado curador especial em caso de revelia. Dado e passado nesta cidade de 
Santos, aos 18 de julho de 2024. 

Publicidade Legal
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AVISO DE LICITAÇÃO - 
PREGÃO ELETRÔNICO 

64/2024

Acha-se aberto na Prefeitura 
Municipal da Estância 
Balneária de Itanhaém o 
Pregão Eletrônico nº 64/2024 
Processo nº 2060/2024
Interessado: Secretaria de 
Saúde Tipo de Licitação: 
Menor preço por item
Objeto: Registro de preços 
para possível aquisição de 
material odontológico para 
atender as Unidades do 
Programa de Saúde Bucal 
da Secretaria de Saúde de 
Itanhaém, pelo período de 12 
meses.
Recebimento das propostas: 
Início - 23/07/2024 e Final - 
05/08/2024
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
10:00 do dia 05/08/2024.
Todas as fases referentes a 
este procedimento licitatório 
serão realizadas pela Internet 
no endereço eletrônico: www.
novobbmnet.com.br
Informações: Tel. (13) 3421-
1644 e no email pregao@
itanhaem.sp.gov.br
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM
em 22 de junho de 2024

MARCELO GONÇALVES 
JESUS - Secretário 

Municipal da Secretaria 
de Saúde.
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ADJUDICAÇÃO E 
HOMOLOGAÇÃO 

PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 272/23, PUBLICADO 

NO DIA 14/05/24. 

Objeto: Registro de 
Preços para aquisição de 
gêneros alimentícios para 
atender à Secretaria de 
Desenvolvimento Social 
-  Processo Administrativo 
n.º. 36691/23. Onde se 
lê: “Multicom Comércio 
Múltiplo de Alimentos Ltda., 
o Lote 1, no valor total de 
R$ 216.000,00 (duzentos e 
dezesseis mil reais)”, leia-
se:  “Amazônia Indústria 
e Comércio Ltda., o Lote 
1, no valor total de R$ 
232.650,00 (duzentos e 
trinta e dois mil, seiscentos 
e cinquenta reais)”. Onde 
se lê: “D.E.F. Sabor & 
Delícias Industriais e de 
Doces Congelados Ltda., 
o Lote 10, no valor total de 
R$ 18.192,50 (dezoito mil, 
cento e noventa e dois reais 
e cinquenta centavos), 
leia-se: Lote 10 restou 
fracassado”. 

São Vicente, 23 de 
julho de 2024.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO 
MUNICIPAL DO UNIÃO BRASIL DE CUBATÃO

O Presidente da Comissão Provisória Municipal do UNIÃO 
BRASIL do município de Cubatão na forma do artigo 26, 
inciso I de seus Estatutos e da legislação vigente, convoca 
todos os convencionais para a Convenção Municipal 
do UNIÃO BRASIL de Cubatão, a ser realizada no dia 
28/07/2024, com início às 14 horas e término previsto 
para as 17 horas, no Centro Esportivo Ayrton Romero da 
Nóbrega, localizado na Rua Pedro de Toledo, 333 – Vila 
Couto – Centro – Cubatão/SP, CEP 11510-090, para 
deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: 
1 – Deliberação sobre proposta de Coligação para eleição 
majoritária, Prefeito e Vice-Prefeito;
2 – Deliberação sobre escolha de Candidatos para eleição 
majoritária de Prefeito e Vice-Prefeito; 
3 – Deliberação sobre escolha de candidatos para eleição 
proporcional de Vereadores e respectivos números de 
legenda; 
4 – Delegação de amplo e plenos poderes a Comissão 
Executiva Municipal para complementação da chapa 
proporcional e majoritária, se for o caso, inclusive 
substituição de nomes, atribuição dos números de legenda 
para candidatos e candidatas a vereador, como também 
para apoio a coligação majoritária. 
5 – Assuntos gerais

Cubatão, 22 de julho de 2024.
RODRIGO DIAS SILVA

PRESIDENTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO CONVENÇÃO 
MUNICIPAL PARA ESCOLHA DOS 
CANDIDATOS DOS PARTIDOS OU 
FEDERAÇÕES E DELIBERAÇÃO 

DA COLIGAÇÃO 
MAJORITÁRIA PARA PREFEITO E PARA 

ESCOLHA DOS CANDIDADTOS 
A VEREADOR

O Presidente da Comissão Executiva Municipal do Mobiliza 
Mobilização Nacional, MN, do Município de Guarujá, no 
exercício de suas atribuições legais e estatutárias, vem 
convocar os(as) convencionais aptos(as) para participarem 
da CONVENÇÃO das ELEIÇÕES MUNICIPAIS DE 
2024, a ser realizada no dia 04 de agosto de 2024, com 
início às 09:00 horas e encerramento às 14:00 horas, nesta 
cidade de Guarujá/SP, no endereço Av. Artur Costa Filho, nº 
48, Bairro Vila Maia, com a seguinte ORDEM DO DIA:
1. Deliberação sobre Coligação Majoritária;
2. Escolha de Candidatos(as) a Prefeito(a) e Vice-
Prefeito(a);
3. Escolha de Candidatos(as) a Vereador(a);
4. Sorteio dos números de candidatura e escolha de nomes 
de urna;
5. Indicação de representantes/delegados(as);
6. Delegação de legitimidade e poderes de deliberação à 
Comissão Executiva no período eleitoral;
7. Assuntos gerais de interesse do partido e candidatos(as) 
na campanha eleitoral.

Guarujá, 22 de julho de 2024

Atenciosamente,
Paulo Roberto Brito Vilela

Presidente Municipal

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO 
DAS ELEIÇÕES MUNICIPAIS

PARTIDO RENOVAÇÃO DEMOCRÁTICA MUNICIPAL DE 
GUARUJÁ - SP, por seu(a) Presidente Sr. Marcio Paiva dos 
Santos, portador do RG nº 17.136.381-4-SSP/SP e CPF nº 
297.135.628-01 e seu(a) Secretário(a) Executivo(a), Sr. 
LUCAS AMORIM RAMOS, portador do RG nº 45.087.195-
2-SSP/SP e CPF nº 354.890.258-83, no exercício de suas 
atribuições legais e estatutárias, vem convocar os(as) 
convencionais aptos(as) para participarem da CONVENÇÃO 
das ELEIÇÕES MUNICIPAIS DE 2024, a ser 
realizada no dia 04 de agosto de 2024, com 
início às 09:00 horas e encerramento às 14:00 
horas, nesta cidade de Guarujá/SP, no endereço Av. Artur 
Costa Filho, nº 48, Bairro Vila Maia, com a seguinte 

ORDEM DO DIA:
1. Deliberação sobre Coligação Majoritária;
2. Escolha de Candidatos(as) a Prefeito(a) e Vice-Prefeito(a);
3. Escolha de Candidatos(as) a Vereador(a);
4. Sorteio dos números de candidatura e escolha de nomes 
de urna;
5. Indicação de representantes/delegados(as);
6. Delegação de legitimidade e poderes de deliberação à
Comissão Executiva no período eleitoral;
7. Assuntos gerais de interesse do partido e candidatos(as) na 
campanha eleitoral.

Guarujá, 17 de julho de 2024
Atenciosamente,

PRD MUNICIPAL DE GUARUJÁ
MARCIO PAIVA DOS SANTOS

Presidente

LUCAS AMORIM RAMOS
Secretário Executivo

SOLIDARIEDADE - 77

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO 
MUNICIPAL PARA ELEIÇÕES 2024.

Nos termos estabelecidos no Estatuto do SOLIDARIEDADE 
- 77, a Comissão Municipal Provisória de Bertioga, por seu 
Presidente e através do presente edital, convoca todos os 
Convencionais para a Convenção Municipal do Partido, que se 
realizará de forma presencial no dia 28 de julho do corrente, 
das 09:00 às 12:00 horas na Avenida Anchieta, 2410, Jardim 
Albatroz – Bertioga, estando os suplentes autorizados a votar a 
partir de 09:30 horas, para dar cumprimento à seguinte ordem 
do dia:

ORDEM DO DIA:
1. Eleição, por voto direto e secreto, para escolha dos 
candidatos as eleições para o pleito de 2024;
2. Propostas de Coligações com outras agremiações 
partidárias;
3. Sorteio dos respectivos números de candidatos e escolha de 
nomes de urna, respeitadas as reservas legais; 
4. Designação de um representante, que terá atribuições 
equivalentes às de presidente de partido político no trato dos 
interesses e na representação da eventual coligação no que 
se refere ao processo eleitoral, bem como a designação de 
delegados na forma do artigo 6º, §3º, III e IV da Lei 9.504/97;
5. Autorização para que a comissão provisória possa celebrar 
coligações com outros partidos (eleição majoritária), bem como 
para homologar, substituir, vagas remanescentes, acrescentar 
ou suprimir nomes à chapa de candidatos às eleições 
proporcionais com seus respectivos números;
6. Outros assuntos de interesse do Partido, com relação ao 
pleito de 2024.

Bertioga, 16 de julho de 2024

Charles Amorim Esteves
Presidente – SOLIDARIEDADE 

4ª VARA JUDICIAL DO FORO DA COMARCA DE CUBATÃO - SP
EDITAL DE 1º, 2º e 3º LEILÃO da FALÊNCIA DE ENGEBASA – MECÂNICA E USINAGEM LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 44.952.703/0001-95,

na pessoa do Administradora Judicial ACFB ADMINISTRAÇÃO JUDICIAL LTDA - ME, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 22.159.674/0001-76; bem como do MINISTÉRIO
PÚBLICO DO ESTADO DE SÃO PAULO na pessoa de seu Procurador ; e da PROCURADORIA GERAL DO ESTADO DE SÃO PAULO na pessoa de seu Procurador . O Dr.
Gustavo Henrichs Favero, MM. Juiz de Direito da 4ª Vara Judicial do Foro da Comarca de Cubatão/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º, 2º e
3º  leilão  dos bens da  massa  falida, virem ou  dele  conhecimento  tiverem e  interessar  possa, que  por  este  Juízo  processam-se  os autos da  Falência  ajuizada  por
ENGEBASA -  MECÂNICA E USINAGEM LTDA. - Processo nº 1000524-33.2019.8.26.0157  -  Controle  nº 190/2019, e  que  foi  designada  a  venda  dos bens descritos
abaixo, de acordo com as regras expostas a seguir: DOS BENS -  Os bens serão vendidos no estado em que se encontram, sem garantia, constituindo ônus da parte
interessada verificar suas condições antes das datas designadas para as alienações judiciais eletrônicas. DA PUBLICAÇÃO DO EDITAL - O edital será publicado na rede
mundial de computadores, no sítio do leiloeiro www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no art. 887, § 2º, do CPC, inclusive a descrição detalhada dos
bens a serem apregoados. DA VISITAÇÃO - Os interessados em vistoriar os bens deverão enviar solicitação por escrito ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre
esclarecer que cabe ao responsável pela guarda dos bens autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem sempre será possível. Independente da
realização da visita, a arrematação será por conta e risco do interessado. DO LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO E PRESENCIAL, através do Portal
www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no dia 30/07/2024 às 11:30 h e se encerrará dia 14/08/2024 a partir  das 11:30 h, sucessivamente com intervalo de 30
segundos para cada lote, onde serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da avaliação; não havendo lance, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá
início no dia 14/08/2024 às 11:31 h e se encerrará no dia 29/08/2024 a partir  das 11:30 h, sucessivamente com intervalo de 30 segundos para cada lote, onde
serão aceitos lances com no mínimo 50% (cinquenta por cento) do valor da avaliação, não havendo lance, seguir-se-á sem interrupção o 3º Leilão, que terá início no dia
29/08/2024 às 11:31 h e se encerrará no dia 13/09/2024 a partir  das 11:30 h, sucessivamente com intervalo de 30 segundos para cada lote, onde serão aceitos os
maiores lances ofertados, conforme preceitua  o  §3º-A do  art. 142  da  Lei  11.101/05. DO CONDUTOR DO LEILÃO –  O Leilão  será  conduzido  pelo  Leiloeiro  Oficial  Sr.
Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844. Cumpre informar que cabe ao Leiloeiro a
definição de critérios para participação do leilão, com o objetivo de preservar a segurança e a confiabilidade dos lances, nos termos do art. 14 da Resolução nº 236/2016
do CNJ. DOS LANCES - Os lances poderão ser ofertados a partir do dia e hora de início do leilão pela rede de internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br, ou de
viva voz no dia do encerramento do leilão a partir das 10:30 horas no Auditório localizado na Alameda Santos, nº 787, 13º andar, conjunto 132 – Jd. Paulista – São Paulo/
SP, em igualdade  de  condições. DOS DÉBITOS -  Os bens serão  apregoados sem quaisquer  ônus, os quais serão  de  responsabilidade  da  massa  falida, exceto  se  o
arrematante for: I - sócio da sociedade falida, ou sociedade controlada pelo falido; II - parente, em linha reta ou colateral, até o 4º (quarto) grau, consanguíneo ou afim, do
falido ou de sócio da sociedade falida; III - identificado como agente do falido com o objetivo de fraudar a sucessão (art. 141, II, § 1º, I, II e III, da lei nº 11.101/05). Correrão
por conta do arrematante as despesas e os custos relativos à desmontagem, remoção, transporte e transferência patrimonial em caso de arrematação de bens móveis. DO
PAGAMENTO DA ARREMATAÇÃO -  O arrematante  deverá  efetuar  o  pagamento  do  preço  dos bens arrematados, no  prazo  de  24h  (vinte  e  quatro  horas)  após o
encerramento do leilão, através de guia  de depósito  judicial em favor do Juízo responsável, sob pena de se desfazer a  arrematação. DA COMISSÃO -  O arrematante
deverá  pagar  ao  Leiloeiro  a  comissão  de  5% (cinco por  cento)  sobre  o  preço  de  arrematação  dos bens, no  prazo  de  24h  (vinte  e  quatro  horas), a  contar  do
encerramento do leilão, através de Depósito ou Boleto bancário, cujos dados serão enviados por e-mail. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do
lance  e  não  será  devolvida  ao  arrematante  em nenhuma  hipótese, salvo  se  a  arrematação  for  desfeita  por  determinação  judicial  por  razões alheias à  vontade  do
arrematante e, deduzidas as despesas incorridas. DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição dos bens de forma parcelada, deverão apresentar proposta enviando
de forma detalhada sua intenção no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao MM. Juízo respectivo, caso o
leilão se encerre negativo. No entanto caso o leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o pagamento à vista prevalece sob o
pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance em leilão, já aquele que tem a intenção de
realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de
proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo a mesma, ser analisada pelo MM. Juízo respectivo que decidirá pela opção mais vantajosa para a resolução
da  lide. Caso  a  proposta  seja  apresentada  diretamente  ao  juízo  do  processo  após a  finalização  do  leilão, havendo  deferimento, o  proponente  deverá  realizar  o
pagamento da comissão do Leiloeiro no prazo constante do edital, qual seja, 24 (vinte e quatro) horas após deferimento. PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS
PROPOSTAS - Em caso de  atraso  no  pagamento  de  qualquer das prestações, incidirá  multa  de  dez por cento  sobre  a  soma da  parcela  inadimplida  com as parcelas
vincendas. IMPOSSIBILIDADE DE ARREPENDIMENTO PELO(A) ARREMATANTE - Considerando os leilões Judiciais ofertados em nosso site, inclusive, que nas Condições
de  Venda  e  Pagamento  conforme descritas em edital, há  previsão  legal para  pagamento  do  arremate  é  de  24h  (vinte  e  quatro  horas)  após a  arrematação  conforme
expresso no edital, cumpre informar que o não pagamento do preço do bem arrematado e da comissão do Leiloeiro, configurará desistência por parte do(a) arrematante,
ficando este(a) obrigado(a) a pagar multa equivalente ao valor da comissão devida ao Leiloeiro de 5% (cinco por cento), mais despesas no importe de 5% (cinco por
cento) do valor do arremate no prazo de até 05 (cinco) dias após o término do leilão. Poderá o Leiloeiro ou a Megaleilões emitir título de crédito para a cobrança de tais
valores, encaminhando-o a protesto por falta de pagamento, se for o caso, sem prejuízo da execução prevista no artigo 39 do Decreto 21.981/32. Considera-se ainda, tal
conduta totalmente desrespeitosa com os(as) demais concorrentes ou licitantes do leilão, bem como, com o(a) Vendedor(a). Por conseguinte, o cadastro do(a) arrematante
inadimplente será banido do sistema, bem como, não será admitido a participar de qualquer outro leilão divulgado no portal da Mega Leilões. Caso sejam identificados
cadastros vinculados a este cadastro banido, os mesmos serão igualmente banidos. Vale esclarecer ainda, que fraudar leilão é crime, conforme preceituado no artigo 358
do código penal. Todas as regras e condições do Leilão estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br. A publicação deste edital supre eventual insucesso nas
notificações pessoais e dos respectivos patronos. As demais condições obedecerão ao que dispõe a Lei 11.101/05 e o Provimento CSM nº 1625/2009, e no que couber, o
CPC e o caput do artigo 335, do CP. RELAÇÃO DOS BENS: LOTE 1:  TRILHO 1 (R$ 592,80); TRILHO 2 (R$ 592,80); TRILHO 3 (R$ 592,80); TRILHO 4 (R$ 592,80); 1
ESTRUTURA DE FERRO (R$ 603,36); 1 ESCÓRIA DE SOLDA (R$ 666,67); 1 MESA DE FERRO REDONDA COM ESCADA DE 3 DEGRAUS (R$ 1.866,67); 1 ENROLADOR DE
CABOS/CORDA (R$ 8.100,00); 1 MESA TANQUE PARA CORTE DE CHAPAS (R$ 470,36). Valor de avaliação deste lote: R$ 14.078,26 (quatorze mil, setenta e oito reais
e  vinte  e  seis  centavos), para  março de  2024. LOTE 2:  2  PAUS DE CARGA (R$  3.000,00); 3  ESTUFAS THERMOSOLDA FLX 250  (R$  1.938,86); 1  METALIZADORA
SULZER FLEXI ARC 300 (R$ 2.761,35) ; 1 METALIZADORA PORTÁTIL DE ACETILENO (R$ 883,30); 1 MÁQUINA DE PLASMA MANUAL POWER MAX 1650 (R$ 3.747,81); 1
LINCOLN INVERTE V-350 PRÓ COM CABEÇOTE LN 25 (R$ 6.232,63); 1  LINCOLN INVERTE V-350 PRÓ COM CABEÇOTE LN 25 (R$ 6.232,63); 1  BAMBOZZI TRR 2750
GRAFITE ELET (R$ 3.999,97); 1 BAMBOZZI TRR 3410 A, COM CABEÇOTE SAG-1010C (R$ 6.980,77); 1 BAMBOZZI TRR 2750 GRAFITE ELET (R$ 3.999,97); 1 EUTECTIC
DPT3S0  HD TIG (R$  4.800,00); 1  LINCOLN IDEALARC DC 1500  ARCSUB ELET GRAFT (R$  13.839,22); 1  LINCOLN IDEALARC DC 1000  ARCSUB ELET GRAFT (R$
9.885,16); 6 UNIDADES HIDRÁULICAS COM CARRINHO E 1 SEM CARRINHO (R$ 29.334,67); 2 ALÍVIOS DE TENSÃO – FABRICAÇÃO PRÓPRIA (R$ 295,96); 2 BANCADAS
COM 2 PULSIONADEIRAS (R$ 2.666,67). Valor de avaliação deste lote: R$ 100.598,97 (cem mil, quinhentos e noventa e oito reais e noventa e sete centavos), para
março de 2024. Observação: Os bens do lote 1 estão localizados na na Rod. BR 116, km 309, Distrito Industrial, Guaíba/RS. Já os bens do lote 2 estão localizados na
Rua da União, 291, Bairro Vila Parisi, Cubatão/SP. Cubatão, 28 de junho de 2024. Eu, diretora/escrivã, conferi e subscrevi. Dr. Gustavo Henrichs Favero-Juiz de Direito
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K-23e24/07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
DE CONVENÇÃO MUNICIPAL 

A Comissão Executiva Municipal de Cubatão/SP do 
PODEMOS, por sua Presidente ELAINE APARECIDA 
RAMOS SALES, convoca todos os convencionais para 
a Convenção Municipal a realizar-se no dia 28/07/2024 
na Rua Pedro de Toledo, nº 333, BAIRRO Vila Couto, 
CUBATÃO/SP, CEP 11510-090, Centro Esportivo Ayr-
ton Romero de Nóbrega no dia 28 de ABRIL de 2024, 
às 14h00min, em primeira chamada, e as 14h15min, 
em segunda e última chamada, com encerramento as 
17h00min, para deliberar sobre as seguintes ordens do 
dia: 
I – Deliberação, mediante voto direito e secreto ou por 
aclamação para: 
A) Escolha da chapa de candidatos e candidatas a verea-
dor, nas eleições 2024; 
B) Escolha dos números de legendas dos candidatos e 
das candidatas à vereador, mediante avaliação da execu-
tiva municipal ou mediante sorteio. 
C) Escolha dos candidatos do partido aos cargos de 
prefeito(a) e vice-prefeito(a) e ainda a celebração de co-
ligações majoritárias e/ou apoio político, nas eleições de 
2024. 
D) Discussão e deliberação de outros assuntos de inte-
resse partidário; 
E) Delegação de amplo e plenos poderes à Comissão 
Executiva Municipal para a complementação das chapas 
proporcional e majoritária, inclusive substituição de nomes 
e as atribuições de números da legenda para a candidatos 
e candidatas a vereador, como também, para apoio a coli-
gação Majoritárias e ou apoio político a prefeito. 

CUBATÃO/SP, 22 de JULHO de 2024. 
ELAINE APARECIDA RAMOS SALES 

PRESIDENTE DA COMISSÃO EXECUTIVA MUNICIPAL 

 

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.
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 A A função da guarda civil 
municipal mudou ao longo 
do tempo. O grupo, que an-
tes se concentrava na prote-
ção do patrimônio público, 
passou a atuar como força 
policial, criando unidades es-
pecializadas e equipadas até 
com fuzis.

Levantamento realizado 
pela Folha de S.Paulo nas ca-
pitais do país revela que há 
guarda municipal em 22 ca-
pitais, sendo que em 20 elas 
estão armadas. Os efetivos 
em Palmas, Porto Alegre, São 
Paulo, Vitória, Goiânia e Curi-
tiba já possuem fuzil.

Não possuem guarda mu-

GCMs já 
usam até 
fuzis no 
Brasil

PAÍS. Ao todo, 22 capitais têm guarda 

municipal e 20 delas já estão armadas

A GCM de Santos é uma das quais já utiliza fuzis na sua rotina

NAIR BUENO / DIÁRIO DO LITORAL

nicipal Rio Branco, Cuiabá, 
Porto Velho e Brasília. Campo 
Grande não respondeu.

Ao longo dos anos, di-
versas leis e normas do Exe-
cutivo conferiram à guarda 
municipal poder de polícia e 
autorização para posse e por-
te de armas. Atualmente, bus-
ca-se a aprovação de uma PEC 
(Proposta de Emenda à Cons-
tituição) no Congresso Nacio-
nal para proporcionar maior 
segurança jurídica e alterar o 
nome para Polícia Municipal.

O Estatuto Geral das Guar-
das Municipais, aprovado em 
2014, foi a primeira legislação 
a ampliar os poderes do gru-

po, conferindo-lhe autoriza-
ção, por exemplo, para o uso 
progressivo da força, para o 
patrulhamento ostensivo e 
para a realização de prisões 
em flagrante.

Em 2018, outra lei inseriu 
as guardas municipais entre os 
órgãos estratégicos do Sistema 
Único de Segurança Pública. 
Recentemente, em 2023, um 
decreto do presidente Lula (PT) 
regulamentou trechos deste 
estatuto.

“Hoje, atuamos em várias 
ocorrências, como roubo, fur-
to, sequestro e, em Goiás, co-
laboramos estreitamente com 
as polícias. Precisamos forta-
lecer nossa organização para 
enfrentar o crime organizado”, 
disse Wellington Ribeiro Para-
nhos, presidente do Conselho 
Nacional dos Dirigentes das 
Guardas Municipais e Coman-
dante da guarda de Goiânia.

O especialista em seguran-
ça pública Luís Flávio Sapori 
expressa preocupação com a 
mudança nas guardas muni-
cipais, que replicam o trabalho 
da Polícia Militar em vez de de-
senvolver um modelo próprio 
de prevenção.

Segundo Sapori, elas estão 
criando unidades semelhan-
tes a pequenas tropas de cho-
que, conhecidas como Romus 
(Rondas Ostensivas Munici-
pais), para combater a crimi-
nalidade violenta e o tráfico 
de drogas. São compostas por 
agentes treinados, equipados 
com uniformes e armamentos 
semelhantes aos das forças tá-

cangaço, especialmente em pe-
quenas cidades onde os crimi-
nosos perceberam a fragilidade 
do armamento até da Polícia 
Militar”, disse.

Para ter segurança jurídi-
ca de atuação, as associações 
de guardas municipais agora 
buscam a aprovação da PEC no 
Congresso. Dessa forma, o gru-
po passa a ser incorporado na 
Constituição como um órgão 
de segurança pública, ao lado 
de instituições como as polí-
cias Militar, Civil, Federal, Ro-
doviária Federal e Penal.

Atualmente, o Judiciário 
apresenta interpretações diver-
gentes sobre o papel das guar-
das municipais. Enquanto o STJ 
(Superior Tribunal de Justiça) 
decide que a guarda municipal 
deve focar na proteção de bens, 
serviços e instalações muni-
cipais, conforme previsto na 

Constituição, o STF (Supremo 
Tribunal Federal) estabeleceu 
que essas guardas são oficial-
mente integrantes do Sistema 
de Segurança Pública.

Recentemente, a Justiça de 
São Paulo determinou que a 
GCM (Guarda Civil Metropoli-
tana) deve aderir estritamente 
aos seus deveres constitucio-
nais. Por esse motivo, foram 
proibidos o uso de balas de bor-
racha e bombas de gás e forma-
ções de ataque semelhantes às 
usadas pela Polícia Militar na 
cracolândia.

Além desse ponto central, o 
texto da PEC propõe a mudan-
ça de nome para Polícia Muni-
cipal e estabelece uma aposen-
tadoria semelhante à de um 
policial, reduzindo o tempo de 
serviço e garantindo integrali-
dade e paridade salarial.

Em ano de eleição muni-
cipal, parlamentares de dife-
rentes espectros políticos têm 
apoiado a proposta, que aguar-
da despacho do presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-AL). 
Em junho, sindicatos reuni-
ram mais de 400 agentes na 
Casa para pressionar o avanço 
do projeto.

O presidente da Comis-
são de Segurança Pública e 
Combate ao Crime Organi-
zado, Alberto Fraga (PL-DF), 
afirmou que a PEC conta com 
a simpatia de muitos deputa-
dos, especialmente aqueles 
que consideram os votos dos 
municípios. Diz, entretanto, 
que o texto precisa passar por 
ajustes. (Raquel Lopes/FP)

ticas policiais.
“Essas unidades realizam 

operações e abordagens de 
suspeitos nas ruas, seguindo o 
modelo das polícias militares. 
A missão é realizar patrulha-
mento preventivo, não de con-
fronto armado contra o crime”, 
afirmou Sapori.

Para Luiz Vecchi, presidente 
da Fenaguardas (Federação Na-
cional de Sindicatos dos Guar-
das Municipais), o armamento 
das guardas e a criação de uni-
dades especializadas se torna-
ram necessários devido à evo-
lução e sofisticação do crime.

“O uso de fuzis visa equi-
parar o potencial de resposta 
contra esses criminosos, con-
tribuindo para a redução da 
violência nas áreas com guar-
das armadas. Foram introdu-
zidos principalmente em res-
posta ao surgimento do novo 

 A A vice-presidente dos Es-
tados Unidos, Kamala Harris, 
fez a primeira aparição públi-
ca, nesta segunda-feira (22), 
desde que o presidente Joe 
Biden desistiu da campanha 
eleitoral de 2024 e a endossou 
para assumir a candidatura.

Kamala Harris exaltou le-
gado de Biden. “Em um man-
dato, ele já ultrapassou o le-
gado de muitos presidentes 
que serviram por dois man-
datos”, afirmou.

A vice-presidente dos EUA 
também afirmou que Biden 
tem “um amor profundo 
pelo país”. “Testemunhei em 
primeira mão o presidente 
Joe Biden lutando pelo povo 
americano”, disse.

BIDEN DESISTE.

Anúncio da desistência foi fei-
to em carta publicada nas redes 
sociais. “Por enquanto, quero 

Em discurso após desistência de 
Biden, Kamala exalta ‘legado’

expressar minha mais profun-
da gratidão a todos aqueles que 
trabalharam tão fortemente 
para me ver reeleito”, afirma 
trecho do documento. Leia a 
carta na íntegra aqui.

“Ofereço meu apoio para 
Kamala ser a indicada pelo 
nosso partido neste ano”, dis-

se Biden. Minutos após a pu-
blicação da carta nas redes 
sociais, o presidente publicou 
uma foto sinalizando apoio à 
sua vice, que também tinha 
sido citada na carta. “É hora 
de nos unirmos para comba-
ter Trump”, afirmou.

Presidente afirmou que 
vai fazer pronunciamento à 
nação ainda nesta semana. 
No pronunciamento, segun-
do ele, mais detalhes sobre a 
decisão serão explicados.

Ainda não há definição 
sobre quem substituirá o 
democrata na corrida presi-
dencial até o momento. En-
tre os nomes cotados para 
substituir Biden além da vi-
ce-presidente estão Gavin 
Newson, o governador da 
Califórnia, J.B. Pritzker, go-
vernador de Illinois, e Gret-
chen Whitmer, governadora 
de Michigan. (FP)

“O pai pulou para 
tentar pegar as 
crianças. Quando 
ele estava 
tentando jogar o 
carrinho de volta 
na plataforma, o 
trem chegou”

 A Um homem de 40 anos 
morreu tentando salvar as 
filhas gêmeas de um atrope-
lamento de trem na Austrá-
lia. Uma das crianças, de dois 
anos, também morreu.

O carrinho no qual as 
crianças estavam se soltou e 
caiu nos trilhos. Anand Run-
wal, 40, pulou para tentar reti-
rar as crianças antes da chega-
da do veículo, mas foi atingido. 
O caso ocorreu na estação de 
trem de Carlton, em Sydney, 
nesse domingo (21).

Uma das crianças que 
sobreviveu ficou presa em-
baixo do trem. Equipes de 
resgate foram acionadas e so-
correram a menina, que não 
corre risco de morte.

A mãe das crianças pre-
senciou acidente. Vídeos 
divulgados pela polícia de 
Nova Gales do Sul mostram 
que a esposa de Anand che-
gou com ele à estação por 

Pai e filha são atingidos
por trem na Austrália

volta das 12h do domingo 
(23h do sábado, no Brasil).

O carrinho caiu nos trilhos 
segundos após o pai tirar a 
mão dele. Segundo o superin-
tendente da polícia de Nova 
Gales do Sul, Paul Dunstan, o 
que fez o carrinho cair “auto-
maticamente” na linha férrea 
ainda é investigado.

Segundo o canal de notícias 
9News, o veículo tinha partido 
de Cronulla e estava em alta ve-
locidade porque seguia para 
a estação central de Sydney e 

não pararia em Carlton. O ma-
quinista tentou frear, mas não 
conseguiu parar a tempo.

Em pronunciamento 
após o acidente, Chris Minns 
disse que a polícia chegou 
ao local dois minutos após 
a ligação para o número de 
emergência e socorreu uma 
das sobreviventes.

Minns também afirmou 
que uma linha de apoio à 
saúde mental ficará ativa-
da pelos próximos dois dias 
para ouvir e direcionar os 
passageiros que testemu-
nharam o ocorrido a aten-
dimento especializado.

Casal de origem indiana 
se mudou para a Austrália 
em 2023. Runwal e a espo-
sa estavam há menos de um 
ano no país, segundo o tab-
loide Daily Mail. Amigos do 
homem lamentaram a morte 
dele nas redes sociais.

“O pai pulou para tentar 
pegar as crianças. Quando ele 
estava tentando jogar o carri-
nho de volta na plataforma, 
o trem chegou”, disse Lauren 
Langelaar, testemunha do 
ocorrido, ao canal 9News. (FP)

Kamala Harris exaltou legado 
de Biden. “Em um mandato, 
ele já ultrapassou o legado de 
muitos presidentes

WHITEHOUSE.ORG

 A Cientistas brasileiros re-
velaram indícios de que tu-
barões-bico-fino (Rhizoprio-
nodon lalandii), o popular 
cação, estão expostos à cocaí-
na nas águas costais do Rio 
de Janeiro. A conclusão cons-
ta em uma pesquisa feita 
com 13 animais e que foi pu-
blicada no periódico Science 
of the Total Environment. No 
estudo, foram encontrados 
resquícios da droga em seus 
músculos e fígados.

O fato destes animais 
passarem a vida inteira 
em águas costeiras foi o 
que motivou a pesquisa. O 
ecotoxicólogo Enrico Men-
des Saggioro, do Institu-
to Oswaldo Cruz, sugeriu 
que, em razão disso, es-
ses animais poderiam es-

Cientistas descobrem cocaína em 100% 
dos cações analisados no litoral do País

tar entre as espécies com 
mais chances de absorver 
a droga, fosse diretamen-
te da água, dos peixes que 
comem ou de pacotes da 
droga.

A população desse tipo 
de tubarão brasileiro tende 
a ser composta por jovens 
e pequenos adultos, medin-
do cerca de 52 centímetros 
de comprimento e pesando 
menos que um litro de leite.

Para chegar ao resultado 
final, a equipe comprou 13 
tubarões de pequenas em-
barcações de pesca que fo-
cam nessa e em outras es-
pécies. Os cientistas, então, 
realizaram testes nos tecidos 
dos músculos e dos fígados 
usando uma técnica chama-
da cromatografia com es-

Quatro espécies de peixes muito consumidos na culinária 
brasileira tiveram cotas de pesca estabelecidas para este ano

IBAMA/GOV.BR

pectrometria de massa.
Todas as amostras tive-

ram resultados positivos, al-
gumas com concentrações 
cem vezes maiores do que 
já foi reportado sobre ou-
tras espécies aquáticas.As 
fêmeas analisadas estavam 
grávidas, mas ainda não se 
sabe qual efeito a exposição 
à cocaína pode ter nos fetos.

A análise também não 
revelou qual o efeito da co-
caína no comportamento 
dos tubarões.

Como esses peixes fazem 
parte da alimentação popu-
lar no Brasil, podem causar 
sérios riscos à saúde caso se-
jam contaminados.

BAIXADA SANTISTA.

Vale lembrar que, na Baixa-
da Santista, peixes também 
já estão sendo contamina-
dos pela cocaína. Na Região, 
a droga está presente não só 
na água, mas também em se-
dimentos e organismos ma-
rinhos (DL)

Mercado de 
carbono  
tem recuo

Um estudo da Fundação 
Getulio Vargas (FGV) sobre o 
mercado voluntário de car-
bono no Brasil mostrou que, 
no ano passado, houve uma 
queda de 89% no volume de 
créditos emitidos e 44% no 
volume de créditos aposen-
tados, em relação ao ano de 
2021, recorde da série histó-
rica. O objetivo é mostrar a 
realidade do mercado, des-
tacando as principais ten-
dências, mudanças e desa-
fios enfrentados entre 2021 e 
2023. O estudo mostrou que 
apesar de o mercado de car-
bono ter passado por cresci-
mento significativo, há de-
safios críticos que precisam 
ser abordados para garantir 
sua credibilidade e sustenta-
bilidade a longo prazo. (AB)
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O fi lme “Greice” venceu a última edição do Olhar de Cinema: trama acompanha as andança de uma brasileira de 21 anos que vive em Lisboa

DIVULGAÇÃO

‘Greice’ se vê com sorriso no rosto

CINEMA. Longa acompanha o romance entre a personagem brasileira e um português, separados pelo histórico colonialista

ÁRIES. 
Você começa o dia 
com muito pique, mas 

isso muda à tarde, então adiante 
tudo o que for possível. É que a 
Lua passa a infernizar seu astral, 
e o desejo de fi car no seu canto 
pode falar mais alto. O amor fi ca 
mais tranquilo, mas um segredo 
pode escapar.  
 

TOURO. 
Você começa esta 
terça com muito foco 
no trabalho e seu lado 

ambicioso pode causar uma 
ótima impressão nos colegas e 
na chefi a. Assuntos domésticos 
também podem ser resolvidos 
se ceder em algumas coisas. O 
amor conta com a proteção das 
estrelas.

GÊMEOS. 
Esta terça começa um 
pouco tensa, e você 
vai precisar do seu 

otimismo para buscar respostas 
ou descobrir coisas novas. Ainda 
bem que a Lua está de mudança 
para Peixes à tarde, fazendo 
seu lado ambicioso vir à tona. 
No amor, foque em vocês dois e 
evite cobranças.

CÂNCER. 
Se depender das 
estrelas, as mudanças 
ainda estão em alta, 

mas talvez nem todas sejam 
positivas para os seus interesses. 
As fi nanças precisam de uma 
atenção extra. O astral melhora 
à noite e o bom humor promete 
animar a vida amorosa.

LEÃO. 
Mudanças podem 
agitar um pouco as 

coisas, mesmo que não seja 
exatamente da maneira que 
estava esperando. O desejo de 
romper com algumas situações 
que vinham te incomodando nos 
últimos tempos tem tudo para 
crescer. Há sinal de muita paixão 
no amor.

VIRGEM. 
O trabalho vai ocupar 
a maior parte da sua 
atenção, mas terá que 

redobrar a atenção e fugir das 
distrações se quiser dar conta 
das tarefas. Depois, a Lua se 
muda para Peixes e coloca os 
relacionamentos em destaque, 
seja no serviço ou na vida pes-
soal. O amor fi ca mais leve.

LIBRA. 
O dia começa um 
pouco tenso e você vai 
precisar de jogo de cin-

tura pra não brigar com alguém 
já de manhã. A boa notícia é que 
o serviço deve correr melhor do 
que esperava, desde que não se 
distraia. No amor, seu charme vai 
funcionar, apesar de um ou outro 
desafi o.

ESCORPIÃO. 
Você começa o dia 
mostrando muita 
praticidade para lidar 

com as tarefas diárias, mas pode 
pintar atrito em casa ou no ser-
viço. Ainda bem que a Lua brilha 
em seu paraíso astral à tarde e as 
coisas vão de vento em popa! As 
melhores vibes estão reservadas 
para o amor.

SAGITÁRIO. 
Você vai dar um show 
de comunicação, e 

pode se sair bem em contatos 
ou tarefas que exigem raciocínio 
rápido. Só cuidado para não se 
distrair nem fi car de conversinha 
pelos cantos, tá? O ciúme pode 
crescer e atrapalhar o amor. 
Pegue leve!   
 

CAPRICÓRNIO. 
Seu foco vai se con-
centrar nas fi nanças e 
você pode identifi car 

boas oportunidades de engordar 
o bolso, Caprica. Mas a chance 
de exagerar nos gastos também 
é real, por isso, não faça nada 
por impulso, beleza? O amor fi ca 
muito mais leve.  
 

AQUÁRIO. 
Vai sobrar energia para 
você se concentrar em 
assuntos pessoais, 

além de resolver rapidinho qual-
quer tarefa que dependa da sua 
iniciativa. As estrelas prometem 
favorecer seus interesses, só não 
vale gastar mais do que pode. 
No amor, o ciúme pode crescer. 
 

PEIXES. 
Fofocas e distrações 
podem ser um desafi o 
e tanto, mas a Lua 

garante pique extra para encarar 
qualquer desafi o e resolver tudo 
rapidinho. Aproveite essas vibes 
positivas para se cuidar melhor 
e colocar seus interesses em 
primeiro lugar! No amor, cuidado 
com o ciúme.

HORÓSCOPO
Por João Bidu

ESPECIAL PARA O GRUPO  GAZETA

 A Filmando entre Portugal 
e o Brasil, com as facilidades 
e as dificuldades típicas dos 
dois países, o brasileiro Leo-
nardo Mouramateus vêm 
construindo sua carreira eu-
ropeia sem negar as origens. 
Sua obra se estabeleceu entre 
curtas elogiados como “A Fes-
ta e os Cães”, de 2015, e “Meio 
Ano-Luz”, de 2021, e dois lon-
gas, “António Um Dois Três”, 
de 2017, e “A Vida São Dois 
Dias”, de 2022.

Mouramateu costuma ser 
exemplo de um cinema im-
pregnado de juventude, mas 
a verdade é que seu cinema 
amadureceu consideravel-
mente nos últimos três anos. 
“Greice”, seu terceiro longa, 
venceu a última edição do 
Olhar de Cinema. Poderia 
ser considerado a coroação 
de uma evolução, finalmente 
materializada em um filme 
que mescla gêneros distintos 
com algum sucesso.

A trama acompanha as an-
danças da personagem-título, 
interpretada por Amandyra. É 
uma brasileira de 21 anos que 
vive em Lisboa, alternando os 
estudos em Belas Artes com 
o trabalho em clipes de uma 
cantora pop chamada Clea, 
vivida por Isabel Zuaa. Greice 
ainda se vira num quiosque 
de sucos.

Ela conhece Afonso, aliás, 
Mauro Soares, jovem portu-
guês enrolado com um in-
ventário dos bens de seu pai 
morto, e os dois começam a 
namorar. Só que Afonso é um 
tanto estranho. Desaparece 
sem dizer o motivo e aparen-
temente tem algum mistério 
em sua vida.

Aos poucos, fica claro que 
a relação entre Greice e Afon-
so iria reproduzir, em pleno 
século 21, a prática de um país 
de histórico colonialista,agra-

vada pela xenofobia de uma 
minoria barulhenta.

Mouramateus é entu-
siasta das narrativas episó-
dicas, como havia mostrado 
em “António Um Dois Três”, 
ou das tramas que tenham 
alguma mudança marcante 
em sua estrutura. De algum 
modo, sabemos que será divi-
dida por algum artifício.

Eis que, após ser suspensa 
da faculdade onde estuda em 
Lisboa por ser suspeita, com 
Afonso, de ter incendiado um 
quadro, Greice faz uma via-
gem ao Ceará, sua terra natal, 
embora precise mentir para a 
mãe, dizendo que ainda esta-
va em Lisboa.

Em Fortaleza, ela tenta 
umas conexões para arru-

mar meios de se defender e 
não ser expulsa de Portugal. 
Não há muita lógica em seu 
retorno, a não ser pela fuga de 
uma situação que a desnor-
teava: o fim do namoro com 
um jovem tóxico e a possível 
acusação de ser incendiária.

Hospedada num hotel à 
beira-mar, ela se envolve com 
o recepcionista Enrique, per-

sonagem que adiciona con-
tornos meio cômicos ao fil-
me, até pela semelhança do 
ator que o interpreta, Dipas, 
com Ben Stiller.

O filme se estrutura inteli-
gentemente em pequenas re-
petições. Greice reclama que 
Enrique escuta as conversas 
dela. Eis que, numa ligação 
à portaria interrompida pela 

Solução
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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 N L G L T T D S S T F I R A N D F Y A M F

 C N U S A I A H F O A A C O N C A G U A H

 I Y O Y C M O N T E D L S M C T L N S T A

 A F D A D R G I O H M I F H Y U T R I F D

 L A S O I F A S E D B C U L M I N A N T E

O maior monte das Américas

Montanha localizada na ARGENTINA, 

na província de MENDOZA, próximo à 

fronteira com o Chile, o Aconcágua é o 

ponto CULMINANTE da Cordilheira dos 

Andes e o maior MONTE de todo o con-

tinente americano, com ALTITUDE de 

6.962 metros. Junto ao Aconcágua fica 

o Parque PROVINCIAL Aconcágua, de 

grande extensão, e seu objetivo é pre-

servar espécies locais de FAUNA, tais 

como o guanaco e o condor dos ANDES, e também cuidar da FLORA típi-

ca da área. A conservação dos recursos naturais é muito importante para o 

ECOSSISTEMA da região andina, porque garante o abastecimento de água 

para consumo e irrigação das cidades próximas da CORDILHEIRA. O topo do 

monte é coberto de NEVE, em clima seco e com RAJADAS de ventos fortes. 

Isso torna a escalada um dos maiores DESAFIOS para alpinistas do mundo 

todo. O Monte ACONCÁGUA foi escalado oficialmente pela primeira vez por 

Matthias Zurbriggen, ALPINISTA suíço, no ano de 1897.
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chegada da prima Márcia, 
Enrique escuta, pelo telefone 
que Greice esqueceu de reco-
locar no gancho, todo o en-
rosco de Portugal conforme 
ela informa a prima.

Mais tarde, as antenas ati-
vadas do recepcionista possi-
bilitam uma das cenas mais 
interessantes do filme: uma 
novidade que Greice diz a 
outro amigo é ouvida pelo 
exultante Enrique, que pula 
o balcão da recepção e cor-
re na direção dela em come-
moração.

Ao mesmo tempo, “Grei-
ce” tem umas bobagens que 
reforçam tanto uma conexão 
com modismos atuais quan-
to a incompletude do proces-
so de maturidade do diretor. 
Um exemplo: as coreografias 
de dança, que parecem qua-
se uma obrigação em filmes 
brasileiros recentes. E outro 
clichê é uma pessoa que se 
atira desesperadamente para 
beijar a outra, como se não 
houvesse mais delicadeza en-
tre os jovens, só impulsivi-
dade.

Há também umas falas 
meio inocentes, como se re-
cém-saídos da adolescência 
quisessem aparentar matu-
ridade a todo custo: “tenho 
saudades de lugares que não 
conheci”, ou “com o impera-
dor dom Pedro 1º, que antes 
de ser imperador e primeiro, 
era só Pedro”.

Esses problemas se encai-
xam numa espécie de unifor-
mização do cinema feito por 
jovens de nossos dias. Ape-
sar deles, o filme se deixa ver 
com um singelo sorriso no 
rosto. É inegável a superiori-
dade da parte brasileira nes-
ta coprodução, mas é igual-
mente inegável que haja uma 
“graça” espalhada por todo o 
filme. (Sergio Alpendre/FP)
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Curtas

Saúde mental. Nos úl-
timos meses, Maiara, da 
dupla sertaneja Maia-
ra & Maraisa, tem en-
frentado uma série de 
críticas e preocupações 
por parte de seus fãs e 
seguidores devido à sua 
magreza extrema. Ví-
deos recentes mostram 
a artista visivelmente 
desnorteada, o que au-
mentou as especulações 
sobre sua saúde. Pes-
soas próximas à canto-
ra revelaram que Maiara 
tem enfrentado crises 
severas de depressão 
e ansiedade desde que 
perdeu mais de 30kg.

Processo. A ex-BBB 
Ariadna Arantes se pro-
nunciou sobre o pro-
cesso judicial que move 
contra a youtuber Lívia 
Zaruty, após ser alvo de 
ofensas transfóbicas. 
Ariadna declarou que 
já pagou um advogado 
para cuidar da questão 
jurídica e que conse-
guiu uma decisão da 
Justiça para que o vídeo 
saísse do ar. 

Após 3 meses. Nadja 
Haddad compartilhou 
com seus seguidores 
a alegria de ver o filho, 
José, deixar a incubado-
ra após três meses. “Ex-
celentes notícias. Nosso 
José tem um monte de 
novidade para vocês. 
Gente, ele saiu da incu-
badora e foi para um 
bercinho! Está usando 
roupinha. Ontem, pela 
primeira vez, o José co-
locou uma roupinha”.

“Eu estou muito 
surpresa com 
tanto carinho”. 

Após 8 anos afastada, 
Malu Mader fala sobre 
retorno às novelas.

O 
taviano Costa 
passou por uma 
cirurgia toráci-
ca devido a um 
aneurisma. O 

ator veio às redes sociais 
nesta segunda-feira (22) 
para comunicar que foi in-
ternado no dia 8 de julho e 
operado no dia 10. “Há mais 
ou menos 30 dias minha 
vida virou de cabeça para 
baixo. Eu estava com um 
aneurisma da aorta ascen-
dente torácica num nível 
muito perigoso”. O ator foi 
operado no Hospital Sírio 
Libanês, em São Paulo. pas-
sou três dias na UTI e, após 
uma semana em observa-
ção, recebeu alta hospitalar 
nesta segunda.

APÓS DESCOBRIR ANEURISMA
Ator passa por cirurgia
Otaviano Costa 

informou nesta 

segunda-feira 

que passou por 

uma cirurgia após 

descobrir aneurisma

Nova temporada
A bagunça emocional da personagem de Lily Collins vai 
continuar em “Emily em Paris” (Netflix). A americana que 
vive dilemas ao se mudar para a França está cada vez mais 
dividida entre dois pretendentes. A confusão vai ficar ainda 
mais acirrada na quarta temporada da série, cuja estreia está 
prevista para 15 de agosto. A nova leva de episódios vai ser 
dividida em duas partes, com cinco capítulos cada. A segun-
da parte chega em 12 de setembro.

Trend
Poliana Abritta encontrou 
uma forma diferente de 
apresentar uma reporta-
gem sobre o casamento en-
tre os herdeiros bilionários 
Anant Ambani e Radhika 
Merchant, que ocorreu nes-
te mês na Índia. A apresen-
tadora do Fantástico (Globo) 
reproduziu a trend Asoka 
Makeup Challenge, que fez 
sucesso nas redes sociais.

Fortuna
O cantor sertanejo Gustta-
vo Lima, conhecido como o 
Embaixador, não é apenas 
um ícone da música ser-
taneja. Ele também é um 
empresário bem-sucedido, 
com um império que inclui 
uma variedade de empre-
sas. Estima-se que, juntos, 
seus negócios valham mais 
de R$ 1 bilhão. O valor cho-
cou os fãs nas redes sociais.

Pabllo Vittar supera Gusttavo Lima
Com quase 13 milhões de ouvintes, Pabllo Vittar acaba de se tornar o sexto nome do sexo 
masculino com mais ouvintes no Spotify Brasil. O título recebido pela drag vem com o au-
mento de streamings de Alibi parceria com a iraniana Sevdaliza e a francesa Yseult além do 
crescimento de São Amores releitura de um hit que já foi cantado por Simone e Simaria, 
Forró do Muído e pela dupla Andy e Lucas. No atual momento, Pabllo detém mais ouvintes 
que nomes gigantes do sertanejo nacional como Luan Santana e Gusttavo Lima.
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